Mentira

Mario Escobar

Copyright © 2024 Mario Escobar

Todos los derechos reservados.

DEDICATORIA

A todas las madres del mundo.

A los que disfrutan de las buenas historias.

CONTENIDO

Mentira

DEDICATORIA

AGRADECIMIENTOS

1ª PARTE: LA CASA GRANDE

1. Amor

2. Cólera

3. Miseria

4. Afán

5. Ansiedad

6. Ayuda

7. Protección

8. Enfermo

9. Máquina

10. Sustancia

2º PARTE: CUENTOS DE TERROR

11. Cadáver

12. Desaparición

13. Familia

14. Bendita

15. Crueldad

16. Maravillas

17. Descargado

18. Vender

19. Ojos

20. Salud

21. Fe

22. Madre

23. Adiós

24. Sabiduría

25. Mierda

3ª PARTE: LO SAGRADO

26. Vecinos

27. Mafia

28. Isla

29. La charla

30. Sicario

31. Rescate

32. Media verdad

33. Socios

34. Apuro

35. La esposa

36. Susto

37. Consejos de madre

38. Respuesta

39. La noche

40. Tablas

Epílogo

AGRADECIMIENTOS

A los amantes de mis libros policiacos.

1ª PARTE: LA CASA GRANDE

lectuepub2.com

1. Amor

Amanda se sentía mal por ser feliz. Desde la desaparición de su hija Lucía no se había recuperado del todo, pero su reconciliación con Arturo había cambiado las cosas por completo.

Oficialmente seguían viviendo separados, aunque en realidad, en los últimos tiempos, él dormía todas las noches en la que había sido la casa familiar. Amanda se había incorporado al trabajo y, a pesar de que no soportaba a su jefa, le gustaba ayudar a los demás, muchos llegaban a la oficina tan desesperados y confusos, que aportar algo de calma y felicidad a sus vidas le devolvía muchas más satisfacciones que los desvelos que solían producirle.

Fayra Castro era una mujer venezolana que llevaba poco más de un año en España. Había intentado rehacer su vida en Argentina, pero tras cinco años de vicisitudes había llegado a España con sus tres hijos. Los había invitado su marido, al que llevaba casi cinco años sin ver. Ignacio era un hombre iracundo, pero había sabido invertir el dinero que había sacado de Caracas antes de que el país terminara de hundirse por completo. Pertenecía a una familia de lavieja aristocracia caraqueña y tenía muy buenos contactos. En los últimos años había montado una inmobiliaria especializada en la venta de casas de lujo para millonarios venezolanos, mexicanos, dominicanos y colombianos.

En cuanto Fayra estuvo en Marbella las palabras amables de su esposo se convirtieron en órdenes, primero y, más tarde, en amenazas. La mujer aguantó por sus hijos, que por primera vez en muchos años podían vivir bien, estudiar en un colegio privado y relacionarse con gente importante, pero ella vivía cada día un verdadero infierno.

—Tienes que dejarle, pero antes debes denunciarlo.

—No puedo —contestó la mujer desesperada. A pesar del rímel corrido, Fayra era una mujer muy hermosa, de ojos negros con pintitas amarillas y unos rasgos tan armoniosos que a Amanda no le extrañaba que hubiera sido miss antes de casarse.

—Los niños son felices y yo tengo todo lo que necesito.

—Vives en una jaula de oro, es la tercera vez que te da una paliza y la próxima puede ser mortal.

La mujer se secó las lágrimas con el pañuelo de papel.

—Va a traer a mis padres. Ya sabe que ellos están muy mal en Venezuela, mi papá era diputado y tenía un banco, en época de Chávez le quitaron todo y le metieron en la cárcel, ahora está enfermo y mi madre no se encuentra mucho mejor. Si le denuncio no podré traerlos. ¿Cómo sobreviviremos los niños y yo?

—La Casa Grande se construyó para eso, además, si te divorcias, te corresponderá una pensión y parte del patrimonio de Ignacio.

—Si me separo me matará y se quedará con los niños.

—Si te mata acabará en la cárcel.

La mujer negó con la cabeza.

—Él no apretará el gatillo, para eso tiene sicarios.

Amanda comenzó a juguetear con el bolígrafo.

—¿Sabe qué es lo peor de todo? En el fondo le sigo amando. Nos conocimos en el colegio, era el chico más guapo de los Salesianos: deportista, atlético, simpático, guapo, alegre… Durante los dos años que estuvimos de novios fue un amor, pero al casarnos le comenzaron a carcomer los celos. Eso es una enfermedad, no puede evitarlo.

—Pero ya lo dejaste una vez.

La mujer se puso muy seria, como si quisiera borrar aquellos recuerdos de su mente.

—Me llevé a los niños a Buenos Aires, me ayudó una de mis mejores amigas que es esposa de uno de los consejeros de Nicolás Maduro, ¿No es irónico que me ayudara uno de los seguidores de Chávez? Hay gente buena en todas partes. Otra amiga, en Argentina, me prometió que podría quedarme en su casa y que me ayudaría a encontrar un trabajo, pero cuando llegué me puso de patitas en la calle en unas semanas. Tuve que hacer de todo para sobrevivir. La carta de Ignacio nos salvó la vida. Nos había encontrado y me prometió que había cambiado.

La mujer comenzó a llorar de nuevo.

—Ese tipo de hombre no cambia —le comentó la trabajadora social.

—Los primeros meses se portó como un caballero, estuvo dos semanas sin tocarme, después recuperamos parte del amor perdido, pero le regresaron los celos por un amigo común de la época del colegio. A veces me pregunto si tengo la culpa. Provoco cosas en los hombres…

—No digas eso, el enfermo es él. Ve a por tus hijos al colegio y hoy mismo podrás refugiarte en la Casa Grande. Conozco a Clara, la directora, es una mujer increíble, ella sobrevivió a un intento de asesinato de su marido, lo metieron en la cárcel y con el dinero que tenía construyó el hogar refugio.

Fayra se puso en pie y se arregló el rímel lo mejor que pudo.

—Lo pensaré.

En cuanto la mujer dejó el despacho, Amanda se apoyó en el respaldo. Había visto tantos casos parecidos, algunos de ellos habían terminado trágicamente.

Miró la hora, ya había finalizado la jornada de trabajo. Estaba cerrando el ordenador cuando le llegó un aviso de un correo electrónico.

Amanda lo abrió y le apareció un archivo adjunto. Leyó la frase que aparecía en la pantalla: “Lucía te manda muchos besos”.

Le dio un vuelco el corazón y un escalofrío le recorrió la columna, no sabía nada de su hija desde que estuvo en el norte de África. Dudó un momento, pero al final dio al enlace.

Se abrió un vídeo donde aparecía su hija junto a una casa en medio de un campo verde. El sitio era irreconocible, la niña parecía feliz corriendo entre los árboles y el prado. Al final de la cinta aparecía una calavera que comenzaba a reírse a carcajadas.

La mujer dio un respingo y notó que le daba un ataque de ansiedad. Intentó respirar hondo, pero le era imposible. Llamó a Arturo, pero no contestó.

2. Cólera

Ronaldo había seguido a la mujer hasta los Servicios Sociales, se había quedado abajo en la puerta y la había fotografiado con el teléfono a la salida para que quedase constancia. El sicario llevaba trabajando para Ignacio un año. Le servía de guardaespaldas, pero también había hecho para él algunos trabajos de seguimiento y cobro de deudas. Había evitado matar a nadie, España le parecía un paraíso comparado con Medellín. Se había criado en sus calles, le había tocado entrar en una banda y hacer cosas terribles con apenas catorce años, pero ahora se limitaba a dar alguna paliza y a proteger a su patrón.

Fayra le caía bien, era guapa, agradable y sencilla, pero su patrón estaba obsesionado con ella y le pedía que la siguiera a todas partes. No entendía por qué no se daba cuenta de que su esposa era fiel y además una buena madre, pero había hombres que estaban dominados por los celos y creían que todo el mundo les mentía.

Por ahora no enviaría la imagen a su jefe, sabía las consecuencias que podía acarrear y lo último que deseaba era tener que matar a la mujer y deshacerse del cuerpo.

Ronaldo se subió a su coche y la siguió hasta el centro comercial, y más tarde hasta la casa. Entró en el aparcamiento unos minutos más tarde para no levantar sospechas.

Fayra se fue a su habitación y se metió en la ducha, los niños estaban todavía en el colegio y el pegajoso calor de Málaga le había hecho sudar mucho. Estaba relajándose debajo del agua tibia cuando escuchó que alguien entraba en el cuarto de baño.

Una figura se vio al otro lado del cristal. Sintió cómo se acercaba y ella se dio la vuelta para ver, de frente, quién la buscaba.

Era Ignacio que se estaba desnudándose para meterse con ella en la ducha. Se conservaba en forma, lo único que había cambiado era su pelo algo cano en las sienes y unas pequeñas arrugas en el rabillo de los ojos.

Fayra se puso tensa, su marido era imprevisible, pero este se limitó a acariciar sus voluminosos pechos y al instante estaba besándola con pasión. Otra de las cualidades de su esposo era que era un gran amante.

Mientras hacían el amor debajo del agua ella no dejaba de pensar en lo que le había dicho la trabajadora social. Hasta que las embestidas de su esposo le hicieron olvidarse de todo y comenzó a tener un orgasmo.

Diez minutos más tarde los dos estaban vistiéndose en la habitación.

—¿Por qué has tardado tanto? —le preguntó Ignacio y ella se puso tensa.

—Había mucha circulación y el centro comercial estaba lleno de gente.

El hombre frunció el ceño.

—Google Maps no decía lo mismo, apenas había tráfico en tu ruta.

—Yo no sigo esa aplicación, prefiero callejear, y me topé con un camión estaba en todo el medio.

Ignacio comenzó a ponerse rojo y la agarró por el brazo con fuerza.

—No te equivoques, sé que esto no es Venezuela y que aquí las mujeres gozan de muchos privilegios, pero las muertas no. ¿Me has entendido?

La mujer notó que se le secaba la boca, pero logró afirmar con la cabeza.

—Muy bien, ponte guapa, tenemos una comida con mis socios.

—Sí, cariño —dijo la mujer mientras se frotaba la muñeca en la que estaba apareciendo un moratón.

—Ponte la pulsera que te regalé, no quiero que la gente piense que te trato mal —dijo Ignacio con una media sonrisa y de repente pareció relajarse por completo, como si fuera otra persona.

Fayra comenzó a llorar cuando se quedó sola de nuevo y miró el teléfono desechable desde el que llamaba a Amanda, tenía que tomar una decisión cuanto antes, las cosas no podían continuar así.

3. Miseria

Clara miró la casa desde la lejanía, se encontraba muy cerca de Mijas y en sus tiempos había sido una verdadera mansión. Su marido la había heredado de su padre, un franquista que había medrado en la época del boom inmobiliario. Aquel niño de papá irascible y violento jamás había conseguido nada por él mismo. Después de dos hijos y tres abortos provocados los por malos tratos, ya no pudo resistir más y lo denunció. Cuando ya estaba en la cárcel un juez dividió las propiedades, le exigió una gran indemnización y le prohibió acercarse a ella y a sus hijos. Tras ocho años en la cárcel por intento de asesinato, violación y estafa, Mauricio había salido, pero aún le quedaban muchos recursos, sobre todo la herencia de su madre, que había fallecido unos meses antes.

Clara temía verlo por allí en cualquier momento. La Casa Grande se mantenía por las subvenciones del Ministerio y la Junta, pero también por la venta de hortalizas y flores. Nadie ajeno podía acceder, había cámaras por todos lados, pero aun así era sencillo colarse en la finca y hacer cualquier desmán.

La mujer había recibido un par de mensajes misteriosos en su teléfono. Al principio no le había dado demasiada importancia, muchos maridos despechados le mandaban amenazas, como si ella fuera la responsable de sus malas decisiones o su mal carácter, pero estos últimos mensajes tenían algo especial.

El primero decía que las rosas siempre hay que recogerlas en mayo. Aquella frase le recordaba a Mauricio porque, en una de sus primeras citas, apareció con un enorme ramo de flores. La segunda también era muy significativa: “Nadie duerme tranquilo con un cuchillo debajo de la almohada”.

Esta frase se la había susurrado su ex al oído en el juzgado, justo cuando pasaba por el pasillo.

La mujer marcó el número de Amanda y esperó, pero nadie lo contestó. Entonces llamó a su hermana Susana.

—Hola Clara. ¿Va todo bien?

Susana era consciente de que siempre que la llamaban desde la Casa Grande era por algún problema grave.

—Bueno…No, pero tengo algo de miedo.

—¿Miedo tú? Eso sí que es nuevo.

La abogada estaba en lo cierto, Clara no tenía miedo de casi nada.

—Victoria vio ayer por el pueblo a Cándido, ya sabes que tiene una orden de alejamiento.

—¿Y no fue una coincidencia?

—No, al verla le sonrió y estuvo siguiéndola un buen rato.

—¡Qué cabrón!

—La otra es que creo que Mauricio me está enviando amenazas.

—¿Ya está fuera de la cárcel?

—Por desgracia sí.

—Hablaré con el fiscal y la persona de la condicional que lo está vigilando. Espero que no sea nada, pero ándate con ojo.

—Eso haremos. Muchas gracias.

En cuanto colgó el teléfono sintió que la angustia desaparecía un poco, pero no del todo.

Volvió a la casa con su perro Truco y cuando llegó al edificio principal la mayoría de las mujeres y los niños estaban desayunando; los mayores se encontraban en el colegio, pero los bebés estaban siempre en la casa.

La mujer se quedó mirando a todas aquellas mujeres, recordaba que unos años antes no pudo encontrar nada parecido donde refugiarse y se dijo que, si hasta ahora Dios o lo que fuera la había protegido, seguiría haciéndolo. Se sirvió un poco de café y se dirigió a la habitación de Victoria, la última mujer que había llegado al centro. Tenía que guiarla en estos primeros días y evitar que se echara atrás.

Victoria estaba en la cama llorando, la mujer entró y la miró muy seria.

—¿Qué te sucede?

—Nada —contestó mientras se secaba las lágrimas.

Clara se sentó al filo de la cama y comenzó a acariciarle el pelo.

—Será mejor que no te guardes nada dentro de tu corazón, si no sacas toda esa mierda, terminará contigo.

Las palabras de la mujer parecieron despertar a Victoria de su letargo, se sentó en la cama y tomándole la mano le dijo.

—Quiero volver con Cándido.

4. Afán

El dinero no era algo que fluyera en su familia de forma natural. Su padre se dedicaba a repartir bombonas de butano, y, como eso no daba mucho dinero, hacía chapuzas de carpintería, sobre todo montaba casetas de ferias; su madre era ama de casa. Un sueldo no daba para alimentar a cuatro hijos y una suegra, sobre todo cuando su padre se lo gastaba en las tragaperras, tal vez con la esperanza de añadir algo de emoción a su triste vida. Por eso Pablo llevaba años buscándose la vida. Primero lo intentó de manera honrada pero, cuando apenas tuvo resultado, se dedicó a trapichear con marihuana y, más adelante, aumentó el riesgo y participaba en el robo de coches. No tardó mucho en correr en carreras ilegales y, por último, entró en una banda de aluniceros. Había ganado mucho dinero y nunca le habían pillado, pero la policía estaba encima de ellos, sobre todo tras la muerte de la tía de Jaime, por eso había regresado a las carreras.

Solían hacerlas en polígonos apartados o en carreteras abandonadas, pero pagaban más cuanto mayor era el riesgo. En los últimos meses había participado en varias en el polígono de Guadalhorce, pero la noche anterior había ocurrido una desgracia.

Pablo apenas había dormido, por lo que cuando su madre le levantó a la una del mediodía, aún continuaba medio sonámbulo.

—Es hora de levantarse —le dijo mientras le besaba en la frente. Él se hizo el rezongón, pero cuando le vinieron a la mente las imágenes del día anterior apartó la mano de la mujer.

—Déjame, ya no soy un crío.

—¿Te hago el desayuno?

—No, tengo prisa.

—Te estás quedando en los huesos y con ese pelo pareces el prisionero de un campo de concentración.

Pablo se vistió y después de tomar un par de mandarinas bajó a la calle. Recorrió las calles medio vacías del barrio a aquellas horas y entró en el bar del Moro. Allí estaba Mario, al que todos llamaban el “jefe”.

—¿Has dormido?

El joven negó con la cabeza.

—No te rayes, Pablo. No van a dar con nosotros y nos hemos desecho del coche en el desguace de Fito. Está todo controlado.

—¿Qué ha pasado con la chica?

La pregunta de Pablo se quedó en el aire unos instantes.

—Está muerta.

—No jodas, Bro. ¡Qué puta mierda! Esa cría me ha arruinado la vida.

—Tranquilo, hay que mantener la calma.

El chico intentó contener las lágrimas, pidió una cerveza y salió del local. Mientras miraba el descampado de enfrente, con algunos coches quemados como único paisaje, y un grupo de niños gitanos jugando al otro lado de la calle se dijo, que la vida le había dado unas cartas de mierda y encima acababa de meterle un órdago. Después apuró la cerveza y se largó de allí a toda prisa.

5. Ansiedad

Arturo llevaba el caso de la víctima de las carreras ilegales. El ayuntamiento y la policía había mirado para otro lado durante demasiado tiempo. Parecía que a nadie le molestaba mientras se hicieran en lugares tranquilos y alejados de poblaciones, pero ahora que aquella chica, Sara, estaba muerta, a todos les preocupaba mucho las carreras. Arturo sospechaba que detrás se encontraba la banda de los Hummer. Los llamaban así porque habían utilizado varios vehículos de esta marca en los atracos.

Arturo y su compañero, Claudio, tenían que hablar con la familia de la fallecida. Vivían en una casa a las afueras de Málaga.

Llamaron al timbre y se quitaron las gorras en señal de respeto. El padre no tardó mucho en abrir, tenía los ojos rojos con unas profundas ojeras.

—Lo sentimos mucho. Le acompañamos en el sentimiento —dijo Arturo al hombre mientras le tendía la mano.

—¿Por qué no han parado esas carreras ilegales antes?

Claudio estuvo a punto de preguntar al hombre qué hacía una menor en la calle a las dos de la madrugada, pero se contuvo por respeto.

—¿Podemos pasar? Tenemos que hacerles unas preguntas.

El hombre titubeó.

—Queremos atrapar a los culpables.

—Si no lo hacen ustedes, lo haré yo, pero no me conformaré con denunciarlos. Se lo aseguro.

Arturo entendía la actitud del hombre, sabía lo que era perder a una hija.

El hombre los acompañó por el jardín hasta la vivienda, las plantas estaban cuidadas, aunque la fachada reflejaba algunas humedades. Desde el umbral se escuchaban los lamentos de los familiares. La niña tenía un hermano mayor y una más pequeña, pero en la casa se encontraban también los abuelos y los tíos.

—Les acompaño en el sentimiento —repitió Arturo de nuevo.

El hombre llamó a su esposa, que tenía los ojos aún más hinchados y rojos que él.

—Los policías tienen que hacernos unas preguntas.

La señora les hincó la mirada con cierto desprecio y después los siguió hasta la sala de estar.

—Ustedes dirán —dijo seca, como si de repente todas sus lágrimas y dolor hubieran desaparecido ante el desprecio que sentía hacia los policías.

—Bueno, queremos hacer unas preguntas —dijo Arturo intentando suavizar la situación.

—¿Qué hacía la niña en la calle a esas horas? —preguntó Claudio de sopetón.

El padre se adelantó un paso, pero la mujer le retuvo.

—La niña se escapó por la ventana, no era la primera vez. Solíamos poner la alarma, pero la desconectó y se marchó —contestó la mujer.

—¿Con alguna amiga?

Los dos se miraron antes de contestar.

—Su mejor amiga es Tamara —dijo la madre.

—Tenemos el teléfono de su hija, pero nos gustaría echar un vistazo al ordenador. Podríamos encontrar información relevante.

El padre fue hasta el cuarto de la chica y se lo entregó.

—Muchas gracias —dijo Arturo a los padres—. Les mantendremos informados.

Los dos policías salieron de la casa, miraron la dirección, les daba tiempo a llegar antes de comer. Arturo miró el teléfono y vio el mensaje de Amanda. Llevaban unos meses juntos, parecían dos tortolitos, como si el amor hubiera nacido de nuevo.

—Tengo que hacer una llamada.

Salió del coche y se apartó un poco. Amanda tardó un poco en descolgar.

—¿Estás bien?

—No —reconoció la mujer.

—Me queda un par de horas. No hagas nada, vete directamente a casa. ¿Has entendido?

—Sí —contestó con la voz entrecortada.

Arturo entró de nuevo en el coche, su compañero observó cierto cambio en su cara, pero no le preguntó nada.

—Arranca, tenemos que darnos prisa, debo atender un asunto personal.

Claudio apretó el acelerador, la casa de la otra chica estaba a pocas manzanas, esperaban encontrarla en casa y que no estuviera en el colegio. Unos minutos más tarde pararon frente a la puerta y entraron al portal.

Llamaron un par de veces pero sin respuesta.

—No hay nadie —dijo la vecina del bajo ante la insistencia de los policías.

—¿Dónde están?

—Creo que han ido al colegio a por la hija. Es aquel que está al fondo de la calle.

Los policías fueron caminando. Llegaron a la entrada y el bedel les abrió. Habían hecho una reunión en el salón de actos con todos los alumnos, algunos estaban muy afectados por la muerte de Sara.

—¿Están en el centro los padres de Tamara?

El bedel, un hombre grueso de aspecto antipático, afirmó con la cabeza.

—En el despacho de la directora —contestó mientras señalaba el pasillo.

Los dos policías recorrieron el corredor con las paredes llenas de corchos en los que todavía había postales navideñas hasta que llegaron a una puerta entornada. Llamaron y al abrir vieron a una chica morena en uniforme, un hombre grande con aspecto de oso y una mujer rubia, pequeña y flaca. Al otro lado de la mesa se encontraba la directora.

—Disculpen, ¿son los padres de Tamara Santos?

Los cuatro miraron a los policías, pero ante de que se dieran cuenta, la chica dio un respingo, abrió la ventana, saltó al patio y echó a correr. Los dos policías la siguieron de inmediato ante la mirada atónita de los padres de la chica y la directora. Arturo corría más deprisa, pero cuando la niña subió por la valla y saltó ágilmente al otro lado, se dio cuenta de que nunca la alcanzarían.

6. Ayuda

La comida con los socios fue tranquila. Su esposo pasaba de sentirse celoso por cualquier cosa a exhibirla como si se tratara de un trofeo. Fayra ya había tomado la decisión de abandonar la casa, pero tenía que hacerlo de tal forma que él no se percatara, al menos hasta que todos se encontraran a salvo.

La mujer llegó a la casa, ya habían regresado los niños del colegio, se habían duchado y estaban haciendo los deberes. La pequeña estaba muy unida a su padre y tenía miedo de que pudiera dar la voz de alarma.

La mujer guardó en una mochila las cosas más importantes, que luego escondió en la buhardilla. Su marido tenía una cena aquella noche y sería el momento ideal. Después se encaminó al baño de invitados e intentó llamar a Amanda, ya no era horario de oficina, pero ella le había dicho que la llamara a cualquier hora. El teléfono sonó varias veces pero nadie contestó.

Fayra bajó a la primera planta, los chicos estaban cada uno en su cuarto, menos el mayor que estaba en el salón con la Play.

—Dorian, tengo que decirte algo —comentó la madre mientras miraba a ambos lados.

—Estoy jugando, mamá —dijo el chico sin apartar la mirada de la pantalla.

—Es importante.

—Para ti todo lo es. ¿No sabes que jugar es también importante?

—Esta tarde nos marchamos.

El chico se giró y frunció el ceño.

—¿A dónde?

No parecía muy contento con la decisión de la mujer.

—A otra casa, tu padre…

—Aquí estamos bien, por primera vez tenemos todo lo que queremos.

El comentario de su hijo la hirió en lo más profundo de su corazón. ¿Acaso no veía lo que sucedía?

—Pero…

—Si te portaras mejor él no se pondría tan nervioso —comentó el chico que volvió a mirar a la pantalla como si tal cosa.

Fayra se encerró en su cuarto y comenzó a llorar. No podía hacerle aquello a sus hijos. ¿Qué tipo de madre sería si les quitaba todo aquello que los hacía felices?

7. Protección

Amanda sentía que el mundo se había derrumbado de nuevo. La espera se le hacía interminable y al final se decidió a llamar a Susana. Su hermana respondió de inmediato, parecía que siempre tenía el teléfono en la mano.

—Hola. ¿Qué tal estás? Hoy no hemos hablado en todo el día. Ya sabes que estoy con varios casos a la vez. Nunca pensé que estaría tan solicitada si regresaba alguna vez a la abogacía. Ah, que no se me olvide, me ha llamado Clara, al parecer está preocupada, cree que su marido está rondando por la finca. Hola, ¿Estás bien?

Susana apenas se había dado cuenta de que su hermana no respondía.

—No, por eso te llamo. Se han puesto en contacto conmigo.

—¿Quién? No seas tan enigmática.

—Los que tienen a Lucía.

La que se quedó sin palabras en ese momento fue Susana.

—Me han mandado un enlace y me ha salido un vídeo en el que se veía a Lucía, pero después ha desaparecido.

—¿Estás segura?

Susana sabía que su hermana había estado una buena temporada con un tratamiento psicológico, la depresión podía causar algunas secuelas muy difíciles de superar.

—Claro que estoy segura, pero ahora ya no se abre.

—Me pongo algo y voy para allí. Los niños se las pueden apañar solos.

—No te preocupes, Arturo no tardará en llegar.

—Estoy en diez minutos.

En cuanto colgó el teléfono, Amanda miró los mensajes, tenía varias llamadas de Fayra, marcó su número, pero no le contestó.

Se acercó a su ordenador, abrió el correo y dio al link, pero aquel maldito vídeo parecía borrado.

______________________

Tamara no paró de correr hasta que estuvo segura de que nadie la seguía. No entendía qué le había impulsado a salir corriendo. No había hecho nada malo. La idea de ir a las carreras para ver a aquel chico había salido de Sara.

La chica se paró en medio de la calle. La policía debía estar buscándola, por eso lo único que se le ocurrió fue acudir a Lucas, el novio de Sara, que vivía muy cerca de allí.

Lucas no era un buen chico, al menos eso es lo que pensaban sus padres, pero es que para ellos todo el mundo era peligroso y una mala influencia.

Llamó al telefónillo y esperó unos segundos.

—Soy Tamara.

—Espera que bajo.

Un chico rubio con el pelo corto y un chándal de Nike salió del portal y sin decirle nada comenzó a andar.

—Ha venido la policía a mi colegio.

—¿Y? —le preguntó sin ni siquiera mirarle a la cara.

—Querían saber qué hacía Sara en la carrera.

El chico se paró en seco y tomó uno de los brazos de Tamara con fuerza.

—Esa gente es muy peligrosa, si abrimos la boca nos cortarán el cuello. ¿Lo has entendido? Regresa a casa y di que te asustaste, que no sabes nada y que fue Sara la que te dijo de ir. A mí no me menciones, que suficientes problemas tengo ya.

Tamara comenzó a temblar y a llorar. El chico la zarandeó y le advirtió que se tranquilizase. Después se dio media vuelta y se marchó.

La chica regresó a casa con paso lento y la mirada perdida, en cuanto abrió la puerta sus padres la abrazaron.

—Nos tenías muy preocupados.

Su padre llamó a la policía y unos minutos más tarde estaban de nuevo en la puerta de la casa.

—Te hemos buscado por todas partes —dijo Claudio. Arturo estaba más preocupado por acabar pronto y regresar a casa con Amanda.

—¿Por qué fuisteis a esa carrera? —preguntó Arturo.

—Nos enteramos. Bueno, fue Sara la que me lo dijo.

—¿Desde cuándo las carreras de coches interesan a las chicas?

Tamara frunció el ceño.

—Era una aventura, una tontería —dijo mientras comenzaba a llorar.

—¿Qué pasó? —preguntó Claudio.

Nada, estábamos a un lado, cerca de la salida, los coches debían recorrer un circuito y regresar. Uno perdió el control y derrapó. Sara lo vio antes que yo, me empujó y me caí a un lado, pero a ella no le dio tiempo. Me salvó la vida.

La chica comenzó a temblar.

—¿Qué hicieron los coches?

—Se marcharon —le contestó a Arturo—. Tuvimos que llamar a la policía, pero la dejé sola, no quería que me pillaran.

—Has dicho llamamos. ¿Con quién más ibas?

La menor miró a sus padres.

—¡Contesta, Tamara! No quiero que te metas en más líos.

—A la gente que había allí me refería, pero no conocía a nadie más.

Al dejar la casa Claudio miró a su compañero.

—Esa chica oculta algo, miente. No estaban solas, debieron de ir por algunos chicos, es lo normal a su edad. Debemos averiguar si tenían novios.

—Yo tengo que irme, Claudio, un asunto personal muy importante.

—No te preocupes, en el teléfono móvil encontraron un contacto, un tal Lucas, le interrogaré y mañana te digo.

—Gracias, te debo una.

—No te preocupes.

Claudio le dejó en la comisaria, Arturo se cambió y volvió a toda prisa a su casa. Llegó a la par de Susana y ambos subieron al piso. El rostro de Amanda parecía totalmente demacrado.

Arturo la besó y Susana la abrazó.

—No te preocupes, es bueno que se hayan puesto en contacto, así podremos encontrarla —le dijo el hombre para tranquilizarla, aunque no estaba seguro de que fuera a ser sencillo. El perturbado que se había llevado a su hija era realmente peligroso y por desgracia demasiado inteligente.

8. Enfermo

Aquella tarde parecía que todo se estaba complicando: primero los mensajes; después las sospechas de que su marido podía estar rondando por la finca y ahora Victoria quería regresar con el energúmeno de su marido. ¿Qué más podía salir mal?

Una hora más tarde, cuando estaba preparando la cena, una de las niñas se puso enferma y Clara llamó a Ramón Gutiérrez. Aquella fue la única alegría del día. Llevaba varios meses manteniendo una relación con el médico voluntario y hacía dos días que no se veían, al menos podrían estar un rato juntos.

Ramón llegó bastante rápido, por las tardes trabajaba en su consulta particular, pero aquel día no había tenido demasiadas citas. Aparcó justo en la entrada y se bajó de su Porsche.

—Gracias por venir tan rápido —le dijo mientras se besaban. Los dos entraron, hacía bastante frío en el jardín. Los inviernos no solían ser muy crudos en Málaga, pero por las noches podía bajar mucho la temperatura y la humedad aumentaba la sensación de frío.

—¿Qué le pasa? —preguntó Ramón a la madre mientras tomaba la temperatura de la niña.

—Vino revuelta del colegio y ha vomitado, ahora estaba tiritando.

—No se preocupe, es un virus, le durará unas veinticuatro horas, por desgracia hay muchos de estos ahora en los colegios, es la época.

La madre se quedó algo más tranquila.

—Dele suero y que esté hidratada.

—Gracias —le dijo la mujer de origen musulmán, el doctor le sonrió y se marchó con Clara a su despacho.

Se besaron unos segundos y después la mujer le contó sus preocupaciones.

—A lo mejor no es nada.

—Ramón, llevo años en esto, siempre es algo.

—Entonces, díselo al que lleva la condicional de tu ex.

—Ya he llamado a mi abogada.

—Esta noche deja encendida la alarma perimetral.

Se abrazaron y estuvieron así unos minutos, dejando que la respiración calmada de Ramón le transmitiera algo de paz a Clara.

—Tengo que irme.

La mujer le volvió a besar.

—Vale, pero mañana nos vemos.

—Ok, comemos juntos.

Acompañó a Ramón hasta la entrada y le abrió la puerta de la finca con el mando. El coche salió por el camino y en unos segundos estaba en la comarcal, pero cuando estaba a punto de acelerar se dio cuenta de que había un coche atravesado en la carretera que le obligó a frenar en seco.

—¡Mierda!

Ramón salió escopetado del coche, se acercó y miró por la ventanilla del vehículo, pero no había nadie dentro.

—¿Será posible? —dijo resoplando.

Entonces sintió un pinchazo fuerte en el costado, se tocó y notó algo húmedo, ya se había ido el sol y estaba oscuro, pero al mirarse la mano intuyó que era sangre.

—De parvis grandis acervus erit[1].

Ramón se giró, pero no pudo reconocer al asaltante que le asestó otras dos puñaladas en el vientre; era médico y sabía que las tres puñaladas eran mortales, aunque siempre cabía una pequeña esperanza.

El doctor comenzó a marearse y se apoyó en el coche, levantó la mirada y vio al asesino que se metía en su coche y daba marcha atrás, lo que hizo que cayera al suelo y se golpeara la cabeza contra el asfalto. El último pensamiento que le recorrió la mente fue que aquella noche no podría cenar su hamburguesa favorita mientras veía su serie preferida y aquella pérdida le produjo una profunda pena, pero no duró mucho, unos minutos más tarde ya estaba muerto.

9. Máquina

Pablo se pasó buena parte de la tarde en el cementerio, echaba mucho de menos a su abuelo. Llevaba un par de meses muerto, pero no había logrado superarlo. Era todo lo contrario que su padre: valiente, honrado, trabajador y siempre dispuesto a ayudar a cualquiera. Le había enseñado casi todo lo que sabía, desde montar en bicicleta, nadar, atarse los zapatos y jugar al ajedrez. También a amar los coches, ya que su abuelo había sido mecánico durante cuarenta años. Siempre había tenido coches mejorados por él, incluso le había dejado en herencia un viejo Chrysler. Si estuviera vivo le habría pedido consejo, aunque estaba seguro de lo que le habría contestado. Le habría dicho que un hombre de verdad se enfrenta siempre a sus responsabilidades.

Se sentía tan avergonzado de haber dejado tirada a aquella chica, pero eso ya no lo podía cambiar. Tenía miedo que si se entregaba a la policía los miembros de su banda le hicieran pagar a su familia las consecuencias. En algunas ocasiones las cosas no eran tan simples ni se podían jugar a cara o cruz.

—Me parezco demasiado a mi padre —le dijo a la lápida de su abuelo.

Sabía que era verdad, su afición al juego, su poco aguante, su tendencia a la ansiedad. Era más listo que su padre, podía haber estudiado, pero si hubiera tenido otra familia y otras circunstancias.

Se puso en pie, hacía frío y estaban a punto de cerrar el cementerio. Caminó con las manos en los bolsillos, después atravesó el centro de la ciudad sin dejar de observarlo todo. Era la única ciudad que conocía y, aunque le parecía la más bella del mundo, hubiera dado lo que fuera por salir de allí. Tal vez aquel era el momento adecuado, para alejarse de todo y marcharse a Madrid o Sevilla.

Mientras pasaba al lado del teatro romano miró las piedras desgastadas y fue consciente de lo insignificante que era su vida y, en el fondo, todas las vidas de los ocho mil millones que habitaban el planeta; pronto todos serían polvo y cenizas.

______________________

Mario llamó a su primo Pocholo y se vieron en el bar del Moro, no había dejado de dar vueltas a aquel asunto durante todo el día.

Al entrar, Pocholo le dio un abrazo y pidió una cerveza.

—¿Cómo estás primo?

—Como estamos, querrás decir. Estamos muy jodidos. Si Pablo habla caemos todos.

—Es un buen chico, leal y fiel.

Mario bajó el tono de voz.

—Demasiado leal, estoy seguro de que se le está pasando por la cabeza ir a la policía y eso nos pondría a todos en peligro.

—Ya, pero nosotros no somos asesinos.

—Claro que no, primo, pero a veces hay que sobrevivir. Matar o morir, ya me entiendes.

—Eso sería aumentar nuestros problemas —dijo Pocholo.

—Un accidente sería la solución, mejor un suicidio confesando su crimen, la policía cerraría el caso.

—Nadie se lo va a creer, Pablo es un chico muy vital.

—La policía sí se lo creerá. Quiero que me lo traigáis esta noche, lo colguéis de la barandilla de los corredores de arriba y metáis una nota de suicidio en su bolsillo.

—¡Joder, Mario!

—No hay nada más que hablar. No regreses hasta que hayas completado la misión. Esos polis quieren atrapar a toda la banda y no me voy a dejar cazar tan fácilmente.

10. Sustancia

El vídeo seguramente había causado el efecto esperado, no esperaba menos. Le gustaba jugar con Amanda y su matrimonio. Ella no sabía nada sobre él o al menos no se acordaría, pero él sí la recordaba bien. Ella había destrozado a su familia. Tras la muerte de su padre, el accidente de su hermana pequeña, y el alcoholismo de su madre le había robado su vida y lo había enviado a un orfanato. Diez años de abusos, miedo y dolor. Ahora quería que ella pudiera saborearlos, que supiera lo que era un dolor máximo.

Había logrado tener un trabajo, vivir independiente, pero en su mente lo único que cabía era su venganza. Para ganar más dinero había conseguido entrar en una empresa que oficialmente exportaba e importaba productos de Marruecos, pero que, en realidad, traficaba con personas. Aunque la única verdad de aquella empresa era que también exportaba a Marruecos gente, menores para prostituir, ya que a los ricos de África les fascinaban los pequeños rubios y de piel clara.

Lucía no había sufrido daño en todo aquel tiempo, la peor tortura que podía ocasionar a Amanda era el dolor de que su hija se olvidara de ella para siempre y se convirtiera justo en lo contrario de lo que ella había siempre soñado.

Llevaba mucho tiempo educando a la niña, con el fin de que ya no pudiera vivir sin él, sería para ella su padre, su madre y su dios. Apenas veía a nadie, como mucho a los otros niños durante unos meses, antes de ser entregados para prostituirse. Lo que la gente desconocía era que el mercado de menores era uno de los más lucrativos del mundo y que muchos poderosos, ricos y famosos estaban dispuestos a pagar fortunas por robar a aquellos pequeños algo que ellos ya no recuperarían jamás: la inocencia.

Observó el rostro de Amanda y Arturo desde la pantalla de su ordenador. El enlace tenía un virus que le había dado el control de su dispositivo, ahora podía ver en directo a Amanda y disfrutar de su sufrimiento como un niño lo hacía con un helado o una piruleta.

Escuchó pasos y cerró la pantalla.

—Papá, ¿cuándo vamos a cenar?

Lucía entró en la sala y le dio un beso.

—Dame un minuto, cielo.

La niña le miró con sus inmensos ojos y le sonrió.

—Está bien, pero tengo mucha hambre.

Cuando se quedó solo de nuevo se dio cuenta de que se había excitado al ver a Amanda y Arturo con aquella cara de pena. No soportaba verlos felices, ni siquiera por un instante. Su única misión en la vida era arruinar la de ellos y, si era posible, infligirles el mayor dolor posible.

2º PARTE: CUENTOS DE TERROR

11. Cadáver

A la media hora pasó un vecino con su coche. Frenó en seco y alumbró con sus focos el coche con la puerta abierta y el cuerpo que yacía en el suelo. Se acercó con cautela hasta él, miró si tenía pulso y llamó al 112 de emergencias.

—Envíen una ambulancia y a la Guardia Civil, hay una persona muerta en el camino de la Era.

El hombre miró el cuerpo, enseguida se dio cuenta de que lo habían apuñalado, un gran charco de sangre se extendía alrededor del cuerpo. Era bien parecido y por su atuendo y el coche de lujo, sería de buena posición, aunque en Málaga nunca se podía estar seguro del todo. Muchos mafiosos se instalaban en la zona para disfrutar las ganancias de sus fechorías.

La Guardia Civil no tardó mucho en llegar, el cuartelillo se encontraba en el pueblo de al lado, la ambulancia se demoró unos minutos más, pero solo pudo certificar la muerte.

El sargento Pinilla comprobó los alrededores por si hubiera alguna prueba del ataque, miró dentro del vehículo, el coche seguía en marcha, lo apagó y se guardó las llaves.

Su ayudante, Juana Mora, una chica gaditana más salada que las pesetas dijo:

—Pues esta noche no probamos los bocadillos en el sitio ese nuevo.

Pinilla llevaba años queriendo investigar un caso así, aunque sabía que en unas horas lo debería delegar en los ECOs, los equipos contra el crimen organizado de la Unidad Central de la Guardia Civil. Málaga era, paradójicamente, una de las ciudades mejores para vivir según un reciente estudio en la Unión Europea, pero los asesinatos aumentaban de día en día, sin que nadie pareciera hacer nada para impedirlo.

—¿De qué ha muerto? —preguntó Juana al médico.

—Cuatro o cinco puñaladas, pero muy bien dadas. Esto es obra de un profesional, no es un crimen pasional. Le conocía, era médico, Ramón Gutiérrez, todos le teníamos por un Viva la Virgen. Llevaba un tren de vida desorbitado, se divorció hace un par de años y ahora se rumoreaba que estaba con Clara Santos, la que lleva la casa de acogida de mujeres maltratadas.

—Joder, pues esto huele muy mal —comentó Juana.

La corrupción había llegado a muchos estamentos de la sociedad malagueña y no era un secreto para nadie.

La jueza Castillo llegó enseguida y ordenó el levantamiento del cadáver.

—Espero que den este caso al subteniente Juncal del Valle, estoy segura de que dará enseguida con los culpables.

Tras el trabajo de la policía científica, todos los que había allí se subieron a sus coches y, mientras se alejabande allí, varios conejos salieron para lamer la sangre que aún había sobre el asfalto.

______________________

A Pablo le mosqueó ver el coche de Pocholo aparcado cerca de la puerta de su casa. Se paró en seco e intentó aclarar su mente. Miró el teléfono, tenía dos mensajes de Mario y varias llamadas perdidas.

“Pablito, pásate por el Moro para hablar”. “¡Joder Pablito! ¿Dónde te has metido? Llámame”.

La voz de Mario parecía normal, casi amigable, pero en el tono notaba algo de desesperación y un poco de rabia.

No podía regresar a casa, se dijo mientras miraba la hora. No tenía dinero y el único sitio en el que podía estar a salvo era en la casa de un amigo que no conocían los de la banda. La casa de Lucas, pero como era el novio de la chica que había muerto, no estaba seguro de cómo se tomaría que le llamara a esas horas y le pidiera quedarse en su casa. Al final optó por ir al viejo taller de su abuelo, sabía cómo entrar sin la llave. La nave llevaba mucho tiempo cerrada y hacía mucho frío, pero al menos estaría a salvo.

Se subió al despacho y se tumbó en el viejo sillón mientras se tapaba con la manta. Muchas veces lo había hecho mientras su abuelo terminaba de ordenar las facturas. Su padre a veces metía trastos en el taller, pero ya no era aquel lugar mágico de su infancia que él recordaba. El mundo cambiaba demasiado deprisa y eso que él apenas había comenzado a vivir.

12. Desaparición

Cuando Clara se despertó al día siguiente tuvo la sensación de que todo su mundo se había hundido. La despertó la llamada de la jueza.

—Buenos días, Clara, quería ser yo la que te lo comunicara.

La mujer se sobresaltó y pensó que se trataría de algo sobre su ex.

—¿Qué ha sucedido?

—Ayer encontraron a pocos kilómetros de tu finca a Ramón Gutiérrez, le habían cosido a puñaladas, estaba tendido en medio de la carretera frente a su coche. No quería que te enterases por los medios. Lo siento mucho, sé que os unía una gran amistad. La Guardia Civil ya está investigando el caso.

La mujer no pudo contener las lágrimas, un llanto angustioso le quitó el habla.

—Parece un ajuste de cuentas. ¿Sabes si estaba Ramón metido en algo peligroso?

—No, se centraba en su trabajo en el hospital, la clínica y el voluntariado. Ramón era un buen hombre.

—Cada vez vemos más casos de estos. El año pasado fueron asesinadas en España unas 350 personas, pero el grado de tentativa fue mucho mayor, también han aumentado mucho las violaciones. No sé qué tipo de sociedad estamos formando.

—Trabajo todos los días con estas tragedias. Gracias por llamar —dijo Clara recomponiéndose un poco, pero en cuanto colgó comenzó a llorar de nuevo.

—No se creía que Ramón estuviera muerto y, en contra de lo que pensaba la jueza, sospechaba que su ex pudiera estar implicado, siempre había sido un hombre celoso y violento.

La mujer salió de su cuarto después de darse una ducha para recomponerse un poco, todas las mujeres y sus hijos estaban en la casa menos Victoria con los suyos.

—¿Habéis visto a Victoria?

Nadie podía salir de la finca sin avisar, además había mucha distancia hasta el pueblo más cercano como para hacer el trayecto a pie.

—Ni rastro, pero se ha llevado sus cosas —-comentó Virginia.

Aquello le olía muy mal. La mujer había comenzado a hablar de nuevo con su marido, como si se le hubiera olvidado lo peligroso que podía resultar.

Victoria era libre para tomar sus propias decisiones y no podía hacer nada, pero aun así llamó a Susana para advertirla.

Después se dio una vuelta por la finca, volvió a llorar, se sentó sobre una roca y encendió un cigarrillo, escuchó un pitido en el teléfono y vio el nuevo mensaje.

“Te veo muy sola, pero muy pronto volverás a ser mía”.

Dudó si decírselo a la policía, no sabía la procedencia de los mensajes, pero podía imaginar de quién se trataba. Dio unas última caladas al cigarrillo e intentó calmarse un poco. Debía mantener la cabeza fría, averiguar qué le había pasado a Ramón y dónde estaba Victoria con su familia. Los sentimiento, una vez más, deberían esperar.

______________________

Fayra sintió que alguien le tiraba del pelo y la sacaba de la cama a rastras. No quiso gritar para no despertar a los niños. Su marido la llevó hasta la buhardilla y le señaló la mochila.

—¿Qué coño es esto?

Ella no supo qué decir, cuando sintió el primer puñetazo en la cara y después una patada en el estómago. Intentó amortiguar su dolor, no quería poner en peligro a los niños.

Ignacio siguió golpeándola una y otra vez hasta que perdió el conocimiento.

A pesar de que era muy tarde el hombre llamó a Ronaldo; el guardaespaldas vivía en una pequeña casita a la entrada de la finca, que antes había sido un sencillo invernadero.

El hombre no tardó en acudir.

Fayra estaba inconsciente en el suelo, Ignacio la señaló con el dedo y le dijo:

—Quiero que te deshagas de ella, métela en un saco lleno de piedras y que no vuelva a aparecer. Ten cuidado con las cámaras que hay por toda la ciudad, no quiero que la policía encuentre ninguna pista de la que tirar.

—Está bien patrón —dijo el hombre con desgana. El momento que tanto temía había llegado. No era la primera vez que mataba, pero ya se había acostumbrado a la buena vida.

Puso el cuerpo medio inerte sobre los hombros, lo bajó al garaje y tras amordazarla, por si se despertaba, la metió en el maletero. Después cargó un saco, piedras y una cuerda.

Avanzó con el coche buscando el lugar idóneo, se aproximó a un acantilado, abrió el maletero y cuando estaba a punto de meter el cuerpo en el saco, Fayra despertó y le miró aterrorizada.

—Me va a buscar la ruina con esa mirada patrona —dijo intentando pensar en otra cosa. Recordó los consejos que jamás había escuchado de su madre, ella que era una santa y siempre le había llevado a la iglesia. Sus palabras golpearon una vez más su mente: “Nunca es tarde para hacer el bien”.

Le quitó la mordaza y poniéndose el dedo índice sobre los labios le dijo:

—Me voy a arrepentir de esto, pero no diga nada. La llevaré a un lugar seguro, pero quédese dentro del maletero.

Cerró la puerta y se puso al volante. Por alguna extraña razón sintió ganas de llorar, nunca lo hacía, como si su corazón estuviera endurecido.

Llegó hasta una zona de casas bajas cerca de Torrequebrada, allí vivían unos amigos de su natal Medellín que le debían muchos favores. Sacó a Fayra del coche y la llevó hasta la casa, llamó a la puerta y abrió una mujer de pelo gris.

—¿Qué pasa Ronaldo? Es muy tarde para una visita.

—No bromee, comadre, y ayúdeme.

Metieron a la mujer en la casa y la tumbaron en el sillón, la mujer fue a por algo para lavar sus heridas.

—¿Dónde está el padrino?

—Se fue hace unos días a trabajar en el campo.

—Me cuida a la mujer un par de días, me tengo que ir, pero que no se marche de la casa ni hable por teléfono.

—¿En qué lío se ha metido?

El hombre se encogió de hombros y salió por la puerta sin decir palabra.

13. Familia

Siempre había pensado que la familia era lo primero, esos fueron los valores que le enseñaron de pequeña y no quería ver su hogar destrozado. Sabía que se engañaba a sí misma, que Cándido era un hombre violento, celoso y controlador, pero qué más podía hacer. Su marido nunca le iba a pasar una pensión, tenía que mantener a dos hijos y aunque trabajase de sol a sol era consciente de que no podía lograrlo. Había dejado el colegio muy pronto, los únicos trabajos que había tenido eran de limpiadora y cuidadora, si tenías que pagar comedor, más alquiler, los gastos de la casa y el transporte, era imposible que llegase a fin de mes.

Victoria miró a su marido que conducía feliz a su lado. Había comprado una caravana para alejarse de Málaga y comenzar una nueva vida, pero los problemas tenían la manía de seguir a las personas, porque cambiar de localidad no implicaba cambiar de mentalidad.

Cándido paró en una estación de servicio para repostar, se encontraban cerca de Valencia y su objetivo era instalarse en Castellón para trabajar en la hostelería.

—Si tienes que comprar algo para los niños, este es el momento —le dijo inquisitivo.

La mujer se bajó y caminó hacia la tienda mientras su marido terminaba de llenar el depósito. En cuanto entró, dos chicos se la quedaron mirando, era una mujer muy atractiva, sus pantalones ajustados y su camiseta rosa marcaban sus curvas, a pesar de llevar encima una chaqueta vaquera con unas rosas bordadas en el pecho.

Victoria siempre había sido tímida, la habían criado en la austeridad y el recato del campo, se colocó nerviosa en la fila y cuando le tocó pagar el dependiente le preguntó que si incluía la gasolina.

—No, eso lo pagará mi marido.

La mujer tomó la bolsa y se dirigió a la salida y antes de que saliera uno de los chicos le espetó:

—Eres una MILF.

La mujer le miró con el ceño fruncido, pero no dijo nada.

—Una madre follable —contestó el otro en alto.

La mujer se ruborizó y salió de la tienda hacia la caravana.

Cándido había observado todo desde el surtidor y, después de entrar y pagar, se encaró con los dos chicos.

—¡Sois dos gilipollas y…!

Los dos chicos no le dejaron terminar, le comenzaron a golpear y solo pararon cuando el dependiente salió a defender al hombre.

—¡Iros de aquí o llamo a la policía!

Ayudó a Cándido a ponerse en pie y le acompañó a la salida.

—Lo lamento caballero.

Cándido llegó hasta la caravana y pegó un portazo.

—Esto es por culpa tuya, que siempre andas provocando.

—No he hecho nada —contestó Victoria cabizbaja.

El hombre la abofeteó y después arrancó la caravana.

—Ya hablaremos luego.

Mientras se alejaban de la estación de servicio la mujer comenzó a temblar. Pensó en llamar a Clara, pero su teléfono estaba en la guantera. Intentaría llamarla cuando él se durmiera la siesta o bajara par orinar.

El resto del viaje lo hizo tensa, mirando a cada rato la guantera, como si allí se encontrara su salvavidas; mientras Cándido no dejaba de maldecir y golpear el volante furioso, insultando a los conductores para intentar aplacar su ira.

Llegaron a una zona de descanso desde donde se veía el mar. Eran los únicos en el aparcamiento.

—Mocosos, iros al cuarto de atrás y cerrar la puerta.

—Pero papá… —se quejó el mayor.

——Haced lo que dice vuestro padre —les pidió Victoria, temerosa de que pudiera hacerles daño.

Cuando los dos se quedaron solos el hombre se quitó el cinturón y le ordenó que se pusiera en el sillón. Le bajó los pantalones y comenzó a azotarla salvajemente. Cuando ella dejó de suplicar y casi había perdido el conocimiento, la violó, mientras los niños lloraban al otro lado de la puerta.

14. Bendita

La autopsia no reveló mucho, el hombre había sido apuñalado y se le había dejado agonizar en la carretera.

Juncal del Valle pidió al sargento Pinilla y a su ayudante Juana que llamaran a Clara para interrogarla. La mujer se presentó en el cuartelillo y entró en la sala de interrogatorios. No había asimilado la muerte de Ramón pero al mismo tiempo estaba preocupada por Victoria y por las amenazas de su ex.

—Gracias por venir, estamos dando palos de ciego.

—Ya le comenté al sargento que Ramón era una buena persona.

La única persona que pienso que podría haber hecho algo así es mi exmarido, que acaba de salir de prisión.

Juncal frunció el ceño.

—¿Su exmarido? ¿Lo cree capaz?

—Casi me mata de una paliza hace unos años, es mucho más que capaz.

—¿Sabe dónde se encuentra en este momento?

—No, solo sé que ha salido de la cárcel y me ha enviado unos mensajes amenazantes.

Juncal le pidió que los fotografiara y se los mandara.

—¿Podemos examinar su teléfono? Puede que por medio de los mensajes encontremos a su ex.

La mujer les entregó el aparato.

—¿Desde cuándo tenía una relación con el difunto? —preguntó el subinspector.

—Nos conocemos desde hace dos años, pero llevábamos un año más o menos con nuestra relación. No sé qué era, hacíamos el amor, a veces quedábamos a cenar y viajamos en otoño a Madrid.

—¿Le quería?

—Estaba empezando a hacerlo.

—Entiendo. ¿Qué hacía aquella noche en la Casa Grande?

—Atender a un niño que se encontraba mal.

—¿Notó algo raro?

—No, se comportó como siempre, incluso un poco más alegre de lo habitual.

El subinspector se puso en pie y le enseñó unas fotografías.

—Dos casas, tres coches, un tren de vida muy por encima de sus posibilidades. ¿No le extrañaba?

—Era médico y los médicos ganan mucho dinero.

—Es cierto, pero no tanto. Su vida era de multimillonario. Los mejores restaurantes, hoteles de lujo, joyas…

—Nunca pensé que hubiera nada raro.

—He visto que en la casa han muerto tres niños y cuatro mujeres en estos años. ¿No es un número muy elevado?

—Por desgracia, cuando llegan a nuestra casa muchas mujeres se encuentran en muy mal estado de salud, y le sucede lo mismo a los niños.

—¿No se extrañó que los ayudara a cambio de nada? ¿Quién hace eso hoy en día?

—Mucha gente, sobre todo los que son solidarios.

Clara comenzó a sentirse incómoda y se preguntó si debía llamar a Susana.

—¿Lleva usted también un centro de refugiados?

—Bueno, el ayuntamiento me pidió ayuda y abrimos uno hace dos años. La mayoría son mujeres y menores.

—¿También servía de voluntario el doctor en el centro de refugiados?

—Sí, claro.

—Diez muertos en un año.

—Esa pobre gente viene en patera, muchos de ellos medio muertos o con enfermedades crónicas. Hacemos lo que podemos.

Entró uno de los informáticos del cuerpo y le entregó el teléfono.

—El usuario que ha enviado los mensajes lo ha hecho desde Málaga, los repetidores más cercanos han sido los de Mijas pueblo.

—Gracias —comentó el subinspector.

—Creo que deberíamos dejar vigilancia en el centro de mujeres. El sargento y su ayudante estarán custodiando las instalaciones.

—Muchas gracias —comentó la mujer.

—La escoltarán hasta allí y, por ahora, le aconsejo que no salga de la finca.

Clara se puso en pie, no le gustaba tener que encerrarse en la Casa Grande, el deber de la policía era protegerla, no privarla de su libertad, aunque sabía que al menos las mujeres y ella misma estarían más seguras. Mientras se encaminaba a su coche miró al otro lado de la calle y le pareció ver a su ex.

—¡Es mi exmarido! —exclamó mientras señalaba a la otra acera.

Los dos guardias civiles corrieron detrás del hombre, mientras Clara se quedaba paralizada por el miedo.

______________________

Amanda llamó a Fayra pero nadie le contestó el teléfono, decidió ir a verla a su casa, aunque sabía que aquello podía ser muy arriesgado; su esposo se enteraría de que había estado en los servicios sociales.

Llamó a la puerta y salió a abrirle una persona del servicio.

—¿Está la señora Fayra Castro?

—No, señora. ¿Por qué pregunta?

—Soy su trabajadora social, llevo llamándola desde ayer pero no he logrado comunicar con ella.

La mujer intentó disimular su cara de temor, pero al final, después de asegurarse de que nadie la escuchaba le dijo:

—El señor ha dicho que se ha marchado, pero ha dejado a los niños. La señora es muy buena madre y no creo que se haya marchado.

—¿Qué es lo que cree?

—No lo sé, pero el señor no la trataba muy bien.

—Entiendo. ¿A qué hora está el señor?

—Al mediodía vendrá a comer. Ahora está trabajando y los niños en la escuela, solo estamos el vigilante y yo.

—¿Puedo hablar con él?

—No sé si es buena idea. Es un hombre muy hosco y peligroso.

—Me arriesgaré.

Amanda se quedó en la puerta con los brazos cruzados, aquella era una de las mejores urbanizaciones de Málaga, pero a veces el infierno parecía ser el paraíso.

Llegó un hombre moreno, alto, musculoso, de facciones duras como las de un boxeador, aunque lo que más atemorizaba era su mirada fría y amenazante.

—¿Qué quiere? No puedo hablar con periodistas.

—No soy periodista, soy trabajadora social. ¿Sabe dónde se encuentra la señora?

—Ya se lo ha dicho la criada. Se ha marchado, es una mujer inestable. Se escapó a Argentina y ahora se ha vuelto a marchar.

—¿Sin sus hijos? No me lo creo.

—Ellos no quisieron irse, se han acostumbrado a vivir bien, ella no podía darles todo esto.

—No lo creo.

—Crea lo que quiera, pero le aseguro que la señora no está y no va a regresar.

El hombre le dio con la puerta en las narices, Amanda se fue a su coche y llamó a su hermana.

—Fayra no está en casa.

—¿Por qué no llamas a la policía?

—¿De qué serviría? En principio se tomaría como una desaparición. La mujer ya me comentó que su marido era capaz de pagar a un sicario para asesinarla, si lo han hecho, habrán eliminado el cuerpo.

—Entonces, será mejor que te alejes de esa gente.

Amanda no estaba dispuesta a olvidarse de Fayra, no había cogido sus llamadas y ahora la pobre mujer había desaparecido.

—Me quedaré a esperar, el vigilante no me ha dicho toda la verdad. Creo que es un tipo peligroso. ¿Por qué no le investigas?

—¿Cómo se llama?

—Ronaldo, creo que dijo la persona del servicio.

—Buscaré en la empresa del marido, tienen que venir los nombres de todos los empleados y después buscaré si tiene antecedentes, dónde vive y esas cosas.

—Yo me quedaré en la entrada hasta que llegue el cerdo del marido. Debe saber que la estamos buscando.

Susana se quedó callada unos momentos.

—¿Estás segura?

Lo cierto es que no lo estaba.

—Bueno, pues intentaré seguir al vigilante si sale de la casa.

—Vale, pero ten mucho cuidado.

Amanda se quedó en el coche, puso algo de música e intentó evadir la mente, aunque a cada instante le venían a la cabeza las palabras del secuestrador de su hija y sentía que el corazón se le aceleraba, como si fuera a darle un ataque de ansiedad, aunque al final lograra tranquilizarse un poco.

______________________

Arturo logró encontrar a Tamara, la había estado esperando a la puerta del colegio. Se acercó a ella y le espetó:

—¿Con quién estuvisteis esa noche? Si no lo cuentas puede que te encuentres en peligro.

—Solas, ya se lo dije.

—Pero no te creo. Fuisteis al encuentro de unos chicos. Amigos de los que participaban en las carreras.

—No puede hablar conmigo a solas, soy una menor.

El policía sabía que tenía razón.

—Esto no es un juego, Tamara. Esa gente es muy peligrosa, puede que tus amigos estén en peligro. Sospechamos que los corredores pertenecían a una banda de aluniceros, gente muy peligrosa.

La chica se paró por fin.

—Lucas fue el que nos invitó, conocía a uno de los conductores, el del coche que atropelló a Sara —dijo intentando aguantar las lágrimas. Sentía como si se hubiera quitado un peso de encima.

—Muy bien. ¿Dónde vive ese Lucas?

La chica le dio el teléfono y le indicó la dirección. Arturo llamó a su compañero, debían hablar con el amigo de las chicas de inmediato.

15. Crueldad

Victoria logró recomponerse, su marido se durmió después de violarla, con sigilo tomó el teléfono y llamó a Clara. Se metió en el baño para que Cándido no la escuchase.

—Soy Victoria, estoy con mis hijos por Valencia en una caravana, su matrícula es...

La mujer dejó que Clara apuntara la matrícula y después dio un largo suspiro.

—Está muy agresivo, voy a intentar escapar con los niños, pero que alguien llame a la policía. Está muy descontrolado.

—Escóndete mientras llega la policía —le respondió Clara. Después llamó al 112 y a Susana, para que buscara la manera de ir a por Victoria y sus hijos hasta Valencia.

Cuando la mujer salió del baño se encontró de frente con su marido que la observaba con los ojos desorbitados.

—¿Con quién estabas hablando?

—Con nadie.

—Te he escuchado.

—El hombre le registró los bolsillos y vio el teléfono.

—¡Mierda, no debí confiar en ti! —le gritó mientras le quitaba el teléfono y la arrastraba de los pelos hasta el asiento. Miró por las ventanillas, se sentó al volante y cuando estaba a punto de arrancar vio las luces azules de la policía. Cerró todas las cortinillas y puso en el cristal delantero el quitasol.

—¿Ahora qué vamos a hacer? Has destrozado esta familia para siempre.

—Yo no he hecho nada —le contestó la mujer y él la golpeó tan fuerte que la pobre se derrumbó en el suelo.

Los coches de policía pararon a pocos metros, los agentes se pusieron detrás y el oficial al mando tomó un megáfono.

—¡Será mejor que salga con los brazos en alto, no queremos que le suceda nada a usted y a su familia!

Cándido miró a su alrededor, como si estuviera buscando algo, hasta que encontró el bidón de gasolina y comenzó a verterlo por el suelo y sobre su mujer.

—¡No te vas a salir con la tuya, puta! ¡Te lo aseguro!

16. Maravillas

Amanda vio salir un coche de la casa, al mirar en el interior se dio cuenta de que lo conducía Ronaldo. Lo siguió a cierta distancia para que no se percatara de nada. Al llegar a una zona de casas bajas, un barrio marginal, alejado de Málaga, ella se paró en el camino de tierra, el otro coche continuó y se detuvo delante de una casa pintada de verde. El guardaespaldas se bajó, llamó a la puerta y le abrió una mujer mayor.

Mientras la trabajadora social esperaba pacientemente a que el hombre se marchara, Ronaldo entró en la habitación en la que estaba encerrada Fayra.

—¿Cómo está?

—Soy una prisionera, creía que no me querías matar, pero esto es casi una tortura peor.

—Si su esposo se entera de lo que he hecho, mejor dicho, de lo que no he hecho, me matará. ¿Lo entiende?

—¿Por qué no has acabado con mi vida?

—He hecho muchas cosas malas en mi vida, se lo aseguro, pero jamás he asesinado a mujeres, al menos mujeres inocentes.

Fayra se acercó al hombre, no estaba segura de lo que quería, pero estaba dispuesta a todo para recuperar a sus hijos.

El hombre la miró mientras se acercaba y se puso algo nervioso cuando le dio la mano y la colocó sobre su pecho.

—¿Me deseas? ¿Es eso? Saca a mis hijos de la casa y te haré lo que me pidas.

—No, así no. Claro que es una mujer deseable, pero no la he salvado para obligarla a nada. Lo único que quería era impedir que la matase. Yo también tuve una madre y un padre que la maltrataba, nunca he soportado que un hombre maltrate a una mujer, me parece de cobardes.

—Entonces, ¿me ayudarás a liberar a mis hijos?

—Sí, claro, pero a su debido tiempo. Su esposo todavía no se siente seguro, la policía investigará lo sucedido y puede que le interrogue, hoy vino a la casa una trabajadora social, sería mejor que la llamase y le dijera que no se inmiscuya.

—Me han quitado el teléfono.

El hombre sacó del bolsillo el móvil y se lo entregó.

—Es nuevo, pero tiene los números más importantes de su agenda, no llame a la casa, tampoco a los niños, pero puede comunicarse con la trabajadora social.

—Ok, gracias.

La mujer le dio un abrazo y él se quedó rígido, llevaba casi una década sin tener contacto físico con nadie, únicamente con prostitutas, pero no era lo mismo.

—Una semana, es lo que le pido. Después sacaré a los niños, tomaremos un avión y nos iremos a Perú, en Colombia me buscan. Desde ahí podrán ir a donde quieran o quedarse conmigo. Lo más difícil va ser convencer al mayor.

Fayra sabía que tenía razón, cada vez se parecía más a su padre, lo único que le importaba era el dinero y el lujo.

—Ok, una semana.

En cuanto el hombre se hubo marchado, Amanda se acercó a la casa y llamó a la puerta. La mujer mayor abrió la puerta con cara de pocos amigos.

—¿Qué se le ofrece?

—¿Está en la casa Fayra Castro?

—No vive nadie aquí con ese nombre —dijo la mujer, pero apenas había terminado la frase cuando asomó la cara de la mujer.

—Hablaré con ella.

—Pero Ronaldo me dijo…

—Tranquila, es de fiar.

—Siento no haberme puesto en contacto, cuando llamaste estaba pasando un momento horrible —dijo Amanda, que todavía se sentía culpable por no haber contestado su llamada.

—No te preocupes, de todas formas no hubiera podido sacar a los niños.

—Claro que sí, podemos ir ahora mismo con la policía, incluso obligarlo a que abandone la casa.

—No conoce a Ignacio, es capaz de quemarla con nosotros dentro. Tenemos que hacer las cosas de otra manera: el guardaespaldas me va a ayudar, sacará a los niños y tomaremos un vuelo a Lima, una vez allí intentaré desaparecer para siempre de la vida de mi esposo.

Amanda levantó las manos, parecía sorprendida de la decisión de la mujer.

—¿Cómo vais a sobrevivir en un país extraño sin recursos?

—Tengo algo de dinero en una caja de seguridad, lo he ido quitando de los fajos que guarda Ignacio en casa, con eso podremos comenzar una nueva vida.

—Si se entera tu marido os matará a todos.

—Es un riesgo que estoy dispuesta a correr. Ya estoy muerte en vida.

—Si me necesitas o cambias de opinión no dudes en llamarme.

—Gracias de nuevo, has sido muy amable, me abriste los ojos y me hiciste comprender que no podía seguir ni un segundo más con ese hombre.

Las dos mujeres se abrazaron y Fayra comenzó a llorar, Amanda no pudo evitar que algunas lágrimas recorrieran su hermoso rostro.

Mientras volvía al coche sintió que la frustración le quitaba el aliento. Aquel mundo lleno de injusticias, donde en muchas ocasiones triunfaba el mal, a veces se le hacía insoportable.

______________________

Pablo escuchó un ruido y se sobresaltó, llevaba todo el día en el taller del abuelo. Miró a través de los cristales sucios de la oficina y observó a tres hombres entrando a hurtadillas, uno de ellos era Pocholo. Iban armados y sin duda querían darle caza.

Miró a ambos lados, solo había una salida, pero si bajaba las escaleras no lograría llegar hasta la puerta. Se giró y vio la ventana trasera, intentó abrirla pero parecía atrancada. El abuelo la había clavado para que no se colasen los ladrones.

—Mierda.

Vio una caja de herramientas y sacó un martillo, quitó el primer clavo, pero cuando estaba arrancando el segundo escuchó las escaleras. Estaban subiendo.

—Joder, joder…

Arrancó el tercer y el cuarto clavo y justo estaba abriendo la ventana cuando los matones intentaban forzar la puerta. Salió a toda prisa y comenzó a correr con cuidado sobre el tejado de uralita. Oía cómo crujía bajo sus pies, pero no se rompió. Si conseguía llegar hasta los hangares de los autobuses, tal vez se lograría librar de nuevo, aunque no podía pasar el resto de su vida huyendo, tenía que entregarse a la policía o acabar con Mario y hacerse respetar, las dos soluciones le parecían nefastas.

Pocholo y los otros dos matones le siguieron por el tejado, pero pesaban mucho más que él y antes de alcanzarlo se hundieron y cayeron al suelo del taller. Pocholo y sus compinches se recompusieron y continuaron con la persecución, pero Pablo logró llegar a los hangares, escapar a la calle y correr hasta alejarse los más posible de sus perseguidores.

17. Descargado

Arturo y Claudio llegaron enfrente del edificio de Lucas y llamaron al telefonillo, la madre les abrió la puerta y al ver que eran policías se puso muy nerviosa.

—¿Qué ha hecho el niño?

—Tranquila, simplemente una travesura, pero por desgracia una chica ha muerto.

La mujer se llevó las manos a la cara.

—¡Dios mío! Ha sido lo de esa chica de las carreras. ¿Mi Lucas ha participado en carreras ilegales?

—No, tranquila, pero creemos que llevó a dos amigas y una murió accidentalmente.

La mujer se echó a llorar.

—¡Mamá! ¿Con quién estás hablando?

El chico salió al pasillo vestido con un pantalón de chándal negro y una camiseta del Real Madrid. Al ver a los policías dio unos pasos para atrás.

—Queremos hacerte unas preguntas sobre tus amigas y sobre los que organizaron las carreras.

—Yo no soy un chivato.

—Alguien mató a Sara y no puede irse de rositas —-dijo Claudio.

—Ese no es mi problema, hagan su trabajo.

Arturo se acercó con las palmas de las manos hacia arriba.

—Mira, solo dinos un nombre, nadie se enterará de que has sido tú.

—Ya los habrán visto subir.

—No había nadie en la calle —dijo Claudio.

—Ellos siempre están vigilando.

—Un nombre y te dejaremos en paz. No fue culpa tuya lo que sucedió.

Lucas se tocó la frente, había intentado no pensar mucho en lo sucedido, se había intentado convencer de que sus amigas eran mayorcitas para no haber ido y que, sobre todo, había sido mala suerte que el coche atropellara a Sara.

—Los padres de Sara están destrozados, dime el nombre —insistió Arturo.

—Pablo, de la banda de los Hummer, el jefe es Mario. Él le obligó a participar para sacar dinero, llevan un tiempo en dique seco, sin poder dar ningún golpe. Pablo es un buen chico.

Lucas comenzó a llorar y su madre se acercó para abrazarlo, aún no entendía cómo su niño se había convertido en aquel hombre siempre disgustado y rebelde.

—Gracias —le dijo Arturo mientras le ponía una mano en el hombro. Llamaron a la central; el tal Pablo tenía antecedentes, les mandaron la foto y su dirección actual, todo aquello era como deshacer un ovillo, pero poco a poco se acercaban a la verdad y podrían atrapar a toda la banda de los Hummer.

______________________

Cándido parecía fuera de sí, como si su cabeza no rigiera bien.

—Salgan de la caravana y no les pasará nada —dijo de nuevo el oficial de policía. Los agentes temían que las cosas se fueran a poner muy feas.

Victoria se encontraba en el suelo temblando mientras su esposo encendía un mechero.

—¿Qué vas a hacer? Piensa en tus hijos, déjalos salir a ellos.

—La vida no merece la pena. Trabajar y trabajar para siempre estar igual, más pobre cada vez, que encima tu mujer te deje y te traten como a un delincuente.

—Deja salir a los niños —le suplicó la mujer.

—Es mejor acabar con todo. Que esos mierdas se enteren quién es Cándido Urrutia.

El hombre encendió el mechero, y miró la llama como hipnotizado, después lo lanzó al aire y mientras este volaba por encima de sus cabezas, Victoria logró tirar de los pies del hombre para que perdiera el equilibro, abrir la puerta del cuarto y dejar salir a los niños. Antes de que logara abrir la caravana, el mechero cayó sobre el suelo empapado de gasolina y comenzó a arder.

18. Vender

Susana había investigado al tal Ronaldo y no era un tipo de fiar. Quedó con su hermana en el centro de la ciudad y le pasó el informe. Tras leerlo miró a Susana, pero no supo qué decirle.

—Le buscan en Colombia por cinco homicidios, aunque puede que haya cometido más. También por robo, violación, pertenencia a banda armada, extorsión, agresión… Lo tiene todo.

—Fayra confía en él, a lo mejor se ha rehabilitado, la sociedad colombiana es muy violenta, sobre todo en los barrios pobres.

—Es un sicario y esa gente no cambia jamás.

—Entonces, ¿por qué la ayudó? Hubiera sido más fácil terminar con ella.

—Pues, sin duda, porque viva le sale más rentable. Intentará secuestrar a los niños, pedir un rescate al patrón, vete tú a saber.

—Entonces Fayra corre peligro, pero si avisamos a la policía, el padre podría desaparecer con ellos o hacer algo peor.

—Además, ¿sabes que han matado a Ramón Gutiérrez, el médico que estaba saliendo con Clara?

—No sé qué está pasando en esta provincia, pero si las autoridades no hacen nada, dentro de poco estaremos peor que en Ecuador o México.

—Pues, iré de nuevo a la casa en la que se encuentra Fayra e intentaré convencerla de que se venga conmigo.

—Te acompaño, no quiero que vayas sola. ¿Te han vuelto a mandar mensajes de esos?

Amanda negó con la cabeza, no estaba segura si prefería recibirlos o no. Al menos cuando llegaban tenía la certeza de que su hija seguía con vida. Arturo había encargado a alguien de su comisaría que rastreara los enlaces, el correo desde el que se había enviado y cualquier pista que pudiera llevarlos hasta el secuestrador, aunque él no tenía muchas esperanzas de que fueran a capturarlo por aquel camino.

______________________

Ronaldo miró a los niños mientras jugaban y se acercó a ellos, tenía que convencerlos de que se marcharan con él al día siguiente, aunque seguro que con el mayor debería emplear métodos más drásticos. Había logrado convencer a Fayra de que lo hacía de manera altruista, aunque lo que realmente deseaba era jubilarse para siempre. Había alquilado una lancha para huir a Marruecos, desde allí tomaría un vuelo a París y otro a Perú, después comenzaría una nueva vida.

Había tenido la tentación de acostarse con la mujer, pero hubiera echado a perder su plan. La deseaba, pero había miles de mujeres que por dinero eran capaces de hacer cosas increíbles.

El hombre se acercó al mayor, todas las mañanas comía un gran tazón con cereales, su plan era poner en la leche un potente somnífero. Una vez que tuviera a los tres y los dejara con su madre, le mandaría fotos a su patrón, le obligaría a pagar un rescate en bitcoin y después se desharía de todos, no quería dejar cabos sueltos. Para que el patrón no sospechara de él, simularía que había muerto a manos de los secuestradores de sus hijos, un simple y jodido plan perfecto.

—Niños, vuestro madre ha mandado un audio.

En el audio la madre les pedía que obedecieran en todo a Ronaldo y se fueran con él.

—Es un secreto, no podéis decir nada. Mañana, cuando os lleve al colegio, escaparemos.

Los dos niños asintieron y Ronaldo se fue a su caseta, allí, delante del ordenador, escribió el mensaje que iba enviar al patrón. Para que fuera más creíble se había hecho pasar por un viejo cartel colombiano que solía secuestrar por dinero.

Se acostó en la cama pero apenas pudo pegar ojos. Estaba tan ansioso y nervioso que lo único que quería era que llegara la mañana y hacerse por fin rico.

19. Ojos

El fuego comenzó a extenderse a gran velocidad por la caravana y Victoria intentó abrir la puerta, pero Cándido ya se había incorporado y sujetaba con fuerza el manubrio.

—¡Deja salir a los niños!

El hombre tenía los ojos inyectados en sangre y la baba se le salía de la boca.

—¡Zorra, todo esto es culpa tuya!

El fuego continuaba extendiéndose hasta que llegó a los pies de Cándido que al intentar apagar los zapatos quitó la mano. La mujer abrió la puerta y empujó a los niños fuera, que cayeron rodando. Ella iba a salir, pero su marido la agarró por la pierna.

—¡Corred! —acertó a decir mientras los niños se levantaban del suelo aturdidos.

—¡Maldita zorra, no escaparás! —gritó el hombre atrayéndola hacia dentro. Ella le dio una patada y logró soltarse justo en el momento en el que el hombre comenzó a arder. El fuego se extendió por su cuerpo y alcanzó el de la mujer. Mientras ella intentaba salir notó que le ardía la pierna, el hombre la soltó, pero cuando estaba ya en el suelo su cuerpo comenzó a arder, como si fuera una antorcha humana.

—¡Dios mío! —exclamó mientras un dolor insoportable recorría su piel.

La policía agarró a los niños y se alejó, pero no se atrevía a socorrer a la mujer.

—Mamá! —gritaron los niños desesperados.

La caravana ardía por los cuatro costados, Cándido notó cómo el fuego le llegaba a la cara, pero aun así sonrió al ver a su mujer también arder.

Un policía corrió con una manta y tapó a la mujer, un humo negruzco y el desagradable olor a carne quemada lo inundaba todo.

El hombre destapó a la mujer y gritó a sus compañeros:

—¡Está viva, llamad a los sanitarios!

Victoria había perdido el conocimiento, no era consciente de que había escapado del mismo infierno, aunque las secuelas de aquel día le durarían para siempre.

20. Salud

Pablo se acercó al barrio con la mayor cautela posible, llevaba puesta la capucha de la sudadera y había recuperado una vieja navaja que había usado en un atraco y que enterró dentro una bolsa de plástico en un jardín cercano a su casa. Miró desde el otro lado de la calle el bar del Moro, su antiguo jefe estaba bebiendo con otros miembros de la banda.

El joven se quedó a esperar, una lluvia fría caía sin cesar sobre la calle y antes de que cerraran el bar los cuatro miembros de la banda salieron, dos se fueron en otra dirección, mientras que Mario y su primo el Pocholo anduvieron hacia la casa del primero.

—Mierda, espero que el primito se vaya antes.

Los siguió desde la otra acera, ocultándose detrás de los coches, hasta que los dos hombres se pararon, se dieron un abrazo y el Pocholo se metió en su BMW.

Mario continuó solo por la calle, Pablo cruzó al otro lado y caminó a cierta distancia. Cuando su antiguo jefe se adentró en el callejón corrió hacia él y le apuñaló por la espalda. Mario se dio la vuelta e intentó quitarle el cuchillo, pero Pablo le dio otra puñalada en la tripa.

—¡Hijo de puta! —gritó el hombre al verse morir.

Pablo le asestó varias puñaladas más hasta que su antiguo jefe se derrumbó.

—¿No querías matarme? Pues aquí me tienes.

Mario se retorcía de dolor en el suelo, Pablo se agachó para rematarlo, pero escuchó voces a su espalda y se alejó corriendo. Esperaba haber acabado con él, aunque no estaba completamente seguro.

Tenía que ir a casa, coger todo el dinero, algo de ropa y tomar su coche para alejarse lo más posible de Málaga. Creía que un buen destino sería Portugal, allí podría trabajar de mecánico como le hubiera gustado a su abuelo y dejar todo aquello para siempre.

21. Fe

Juncal del Valle miró los movimientos de cuenta del médico, tenía ingresos pequeños pero constantes, todos de menos de trescientos euros para que no saltaran las alarmas. En el registro de la casa habían encontrado una caja fuerte con más de medio millón de euros, todo aquel dinero no podía proceder de su trabajo del hospital y la clínica.

—¿De dónde ha sacado tanto dinero? —se preguntó en alto.

Al lado estaba el sargento Pinilla.

—Bueno, puede que vendiera recetas falsas o algo así.

—No creo que eso dé para tanto. Miraré los informes del hospital y los lugares en los que ayudaba como voluntario.

—Yo le ayudaré, si le parece bien.

—Pues estaría bien, no me han mandado ningún ayudante para este caso, piensan que debe ser un ajuste de cuentas o el marido celoso de la directora de la Casa Grande.

Juncal se pasó todo el día leyendo informes, a su lado el sargente miraba otras montañas de papeles.

—Mire esto —dijo Pinilla al subteniente.

—¿Qué, exactamente?

—Hay un patrón.

—No le entiendo.

—Los ingresos se intensifican con las defunciones.

—¿Las defunciones?

—Parece algo macabro, pero por la virgen que diría que a este tipo le pagaban por muerto. Todos eran inmigrantes jóvenes que parecían sanos, pero morían de repente.

El subteniente miró a su compañero.

—Eso solo puede ser por una razón.

—¿Cuál, subinspector?

—¿Cómo no lo hemos visto antes? Por los órganos, cada muerto eran dos pulmones, dos riñones y otros órganos. Les sacaba los órganos para venderlos.

—¡Qué fuerte! Es lo último que me quedaba por ver. ¡Cielo santo!

Los dos guardias civiles hicieron un informe con todos los datos.

—¿Cree que la mujer tendría algo que ver?

—No lo sé, para hay que traerla de nuevo para interrogarla. A nadie se le muere tanta gente y mira para otro lado.

22. Madre

Todo parece más grande cuando somos niños, como si el mundo tuviera esa capacidad de sobrecogernos hasta que lo profano nos envuelve y la vida pierde su misterio. Pablo lo había experimentado tras la muerte de su abuelo, cuando, de repente, la vida comenzó a mostrar su peor cara. Su padre fue siempre un hombre dominado por las circunstancias, tan alejado de la realidad que apenas era capaz de enfrentarse a un pequeño problema. Lo bueno que tuvo fue que hasta los doce años le dejó ser un niño feliz, hasta justo la edad en la que descubrió que no era aquel héroe increíble que siempre había imaginado en sus delirios infantiles.

Nunca había matado a nadie y, aunque no estaba seguro de haber acabado con la vida de Mario, la simple idea ya era suficientemente dolorosa para saber lo que se experimentaba. Una cosa era robar, aquel subidón de adrenalina que terminaba por extenderse por todo su cuerpo y que le permitía sentirse tan vivo, y la otra, saber que en sus manos, las mismas que hacía poco tenían un juguete, que habían acariciado un hermoso cuerpo de mujer o la mejilla empapada en lágrimas de su madre, ahora estaban manchadas de sangre.

La muerte de la chica atropellada era distinta, no porque no sintiera también la culpa que le estaba destrozando el alma, sino más bien por lo involuntario y absurdo de su muerte.

Cuando llegó al edificio que sabía que no iba a volver a ver le invadió la nostalgia. Siempre había querido escapar de allí y ahora que se marchaba, tenía miedo, un profundo y rotundo miedo que muchos llaman libertad.

Entró en el portal apresuradamente, no sabía cuánto tiempo tardarían los de la banda en darle caza, en especial Pocholo, que sentía una profunda admiración por su primo, pero sin duda sería el primer lugar en el que buscarían.

Subió a grandes zancadas las escaleras, era tarde y el silencio parecía invadirlo todo, abrió con sus llaves y se dirigió con cierto sigilo hasta su habitación. Metió apresuradamente varias sudaderas, pantalones de chándal, sus deportivas favoritas, calzoncillos y el cargador del móvil dentro. Buscó el dinero que escondía debajo de una tabla de la cama y se lo metió en los bolsillos.

Debía intentar llegar a Portugal cuanto antes, tomaría la moto, si no paraba, en algo más de siete horas estaría en Lisboa.

Estaba saliendo de la habitación cuando casi se dio de bruces con su madre.

—¿Dónde vas? ¿Has cenado? He estado muy preocupada.

—No puedo explicarte, estoy bien pero tengo que largarme. Cuando pueda me pondré en contacto contigo.

—¿Qué has hecho? Lo de la chica esa es culpa tuya.

Si alguien podía hacerle daño era su madre, era prácticamente la única persona en el mundo que le importaba en realidad.

La abrazó y se quedó un rato así, en silencio, con la sensación de que todo había sido un mal sueño y que estaba de nuevo en su regazo, seguro y feliz. La besó en las mejillas húmedas y salió de la casa sin mirar atrás.

Estaba cruzando el umbral de la puerta cuando vio de frente a dos policías municipales, se quedó parado, pero después les sujetó la puerta.

—Buenas noches.

Los dos le contestaron y siguieron adelante.

Pablo tomó la moto, la encendió después de guardar la mochila y salió a toda velocidad de allí.

______________________

Susana y Amanda iban a la casa en la que se encontraba Fayra cuando Amanda recibió un nuevo mensaje.

—Ahora no —dijo mientras tiraba el teléfono al lado de las marchas.

—¿Otro mensaje?

—Creo que sí, pero no lo abras, ahora no.

En media hora aparcaron cerca de la puerta de la casa. Apenas había luz en las calles de tierra, pero algunas ventanas de las casas más cercanas seguían encendidas.

—Si la llamas será mejor, no debemos poner sobre aviso a Ronaldo.

Amanda buscó el nuevo contacto de Fayra y la llamó, tardó un buen rato en responder.

—¿Qué sucede? Me he metido en el baño para contestar.

—Estamos fuera, tenemos razones para pensar que Ronaldo no va a hacer lo que ha prometido.

—¿Por qué iba a mentirme?

—Quiere pedir dinero a tu marido y sabe que será más fácil si cooperas.

Se hizo un largo silencio.

—No me importa que desplume a ese cerdo.

—Ya, pero me da miedo lo que hará después con vosotros. No querrá que queden testigos. Ese hombre ha matado en varias ocasiones.

La mujer no parecía convencida.

—Correré el riesgo, la otra opción es que me proteja la policía y cada año mueren un motón de mujeres maltratadas.

—La mayoría sobrevive —dijo Susana.

—Tengo que alejarme de Ignacio y esta es mi única oportunidad.

Ahora fueron ellas dos las que se quedaron en silencio.

—Te ayudaremos a salir del país, pero no puedes fiarte de Ronaldo. Mañana volveremos temprano, cuando tengas a los niños nos avisas y te llevaremos a un lugar seguro, después te meteremos en el primer avión para Perú.

Las palabras de Amanda no terminaron de convencer a Fayra, pero en el fondo se fiaba más de ella que de Ronaldo. Se había aferrado a él como a un clavo ardiendo, pero en el fondo era consciente de que no era trigo limpio.

—Ok, lo haremos así, pero nada de policía. ¿Entendido?

—Nada de policía.

Las dos mujeres arrancaron el coche y regresaron a la ciudad. Amanda no dejaba de mirar el móvil junto a las marchas, Susana la miraba a ella.

—¿El informático ha averiguado algo?

—Por ahora no, pero creo que ese tipo está jugando con nosotros. Cada vez estoy más convencida de que quiere vengarse de algo. Si supiera de qué, podríamos dar con él.

—Deberías mirar entre tus viejos casos.

—Ya lo he hecho.

—Pues otra vez.

23. Adiós

Victoria y su familia pasaron por el hospital antes de que se llevaran a los niños a un centro de acogida. La mujer estaba viva de milagro, su cuerpo se encontraba en carne viva, con un ochenta por cierto quemado y la mayoría era quemaduras de cuarto grado, cuya única cura era injertos de piel.

Los médicos sedaron a la paciente en un intento de ahorrarle sufrimiento y dolor. Las quemaduras también le habían afectado algunos órganos internos.

Al menos eso es lo que le explicaron a Clara cuando llamó para informarse. Estaba llorando en su despacho cuando la llamaron de la policía. Tenía que volver a presentarse en el cuartelillo de inmediato.

La mujer tomó su coche, salió de la finca y estaba volviendo a cerrar la puerta con el candado cuando notó algo que se acercaba por su espalda. No le dio tiempo de girarse, pero escuchó una voz antes de sentir la aguja en el cuello.

—Ahora voy a jugar yo.

El hombre metió a la mujer en el asiento del copiloto y se puso al volante. La casa que había alquilado no se encontraba demasiado lejos, llevaba mucho tiempo planeándolo todo. Había estado años en la cárcel para pensar en su venganza.

En cuanto llegó a la casa dejó el coche en el aparcamiento para que no se pudiera ver desde el aire ni desde ningún otro lado. Sacó a la mujer inconsciente y la arrastró hasta el cuarto, allí la ató y amordazó. Se preparó un par de sándwiches y tomó un café con leche.

Una hora más tarde fue a la habitación para ver si ya se había despertado.

—Buenas noches, bienvenida a mi humilde morada. Esto es lo poco que he podido conseguir después de que me lo robaras todo. Me quitaste hasta lo único que me quedaba, mi libertad. Mis hijos creen que soy un criminal, pero no te diste cuenta de algo: un hombre que no tiene nada que perder es capaz de cualquier cosa.

Clara estaba temblando y sin darse cuenta se orinó encima.

—Ya no pareces la puta arrogante de siempre. Yo te conozco bien, a los demás los puedes engañar pero a mí no.

La mujer cerró los ojos como si con aquel gesto pudiera hacer desaparecer todos sus temores, pero no lo consiguió, lo único que logró fue aplazar durante unos segundos lo inevitable.

______________________

Los dos policías se dieron cuenta de su error unos segundos más tarde. Echaron a correr, pero el chico había desaparecido.

—¿Cómo no nos hemos dado cuenta?

Llegaron al coche y escucharon la radio. Al parecer alguien había asesinado a Mario, el jefe de la banda.

——Tiene que haber sido el chico —comentó Claudio.

—Esos matones querían callarle la boca. No tenía muchas más opciones.

—Pues si escapa será un milagro. ¿A dónde irías si tuvieras que esconderte?

Arturo no lo pensó mucho.

—A Portugal, Francia pilla mucho más lejos.

Claudio apretó el acelerador.

—Vamos a la A45.

Arturo creía que era tiempo perdido, les sacaba diez minutos de ventaja y ya debía estar cerca de la MA20. A aquella hora no había mucho tráfico, además ya habían alertado a otras unidades de la zona.

Estaban atravesando la calle cuando Arturo vio, a un lado, una moto caída y varios hombres forcejeando.

—¡Para!

Claudio frenó en seco.

—¡Tuerce!

El coche de policía dio un giro brusco y en unos segundos llegó al lado de la moto; los cuatro individuos se encontraban a unos diez metros. Dejaron el coche y con las armas en la mano corrieron hasta ellos.

Tres de los individuos echaron a correr, el otro se quedó solo de pie, pero antes de que llegaran ya estaba en el suelo retorciéndose de dolor.

Arturo miró la cara del joven, la muerte le había sorprendido, como si estuviera más confuso que asustado.

—¡Llama a una ambulancia! Ya daremos con ellos.

Levantó la cabeza del joven, le comenzó a salir sangre por la boca.

—He sido yo, lo siento por esa pobre chica —dijo casi sin fuerzas.

—Tranquilo, no hables.

El chico se le quedó mirando fijamente, pero ya no era a él a quien observaba sino a algún punto invisible, como si estuviera atravesando un umbral del que ya no regresaría jamás.

24. Sabiduría

Susana y Amanda estuvieron un buen rato mirando el teléfono sobre la mesa del comedor, ninguna de las dos se decidía a dar el primer paso.

—Mierda, será mejor que miremos a ver qué te dice.

—Es un juego, para él es un maldito juego.

—Por eso, juguemos. ¿Qué tienes que perder?

—La poca cordura que me queda, Susana. ¿Te parece poco? Creo que a veces me observa. ¿No te extraña que me haya comenzado a enviar mensajes justo al ver que he regresado con Arturo?

Susana no había pensado en eso, pero su hermana tenía toda la razón.

—A estos narcisistas hijos de puta les pierde siempre el ego. Debemos darle donde más les duele.

Amanda tomó el teléfono y lo abrió.

—Es otro correo, mejor usemos el ordenador.

Fue a por el portátil y lo colocó sobre la mesa. Encendió la pantalla y abrió el correo.

En la pantalla apareció un correo normal y corriente con un simple enlace.

—¿No será un virus?

—Me importa una mierda —dijo Amanda mientras lo pinchaba. Al menos su hermana se encontraba allí, a veces pensaba que se lo había imaginado todo.

En el monitor apareció una especie de mapa, parecía una isla, con sus palmeras, varios ríos y montañas y una x al lado de un tesoro, después se escuchaba una voz distorsionada.

“Vamos a jugar un poco. La vida es riesgo. ¿No crees? Yo tengo lo que más quieres y tú lo que yo más quiero. Te preguntarás qué es lo que quiero de ti. Si ganas el juego, te llevas el tesoro, a Lucía, que ya le he cogido cariño, pero si gano yo..., ella morirá y sé que eso terminará contigo también. A veces hay que sacrificar un alfil para matar a una reina. Si entras en este juego ya no habrá marcha atrás. Piénsalo bien.

Al final del vídeo aparecía la niña jugando y después la pantalla se fundía en negro.

Las dos mujeres se miraron y comenzaron a llorar. Susana abrazó a Amanda y le dijo al oído.

—Lo vamos a atrapar, te lo aseguro, ese cabrón no se va a salir con la suya.

25. Mierda

La mierda no da suerte es una simple defecación, los restos inservibles que expulsa el organismo, pero de aquello desechable, maloliente, de aspecto nauseabundo también nace la vida. Esa es la gran paradoja que convierte el mundo en un lugar fascinante.

Juncal se dedicaba a atrapar a los malos con esa filosofía. Limpiar las calles para que la gente pudiera hacer su vida tranquila y despreocupada, pero las cosas estaban cada vez peor. A la sociedad ya le llegaba la mierda hasta el cuello y parecía que a nadie le importaba un carajo. Llevaba veinte años en el cuerpo, para él era una gran familia, pero hasta dentro de la Benemérita las cosas estaban comenzando a pudrirse. ¿Qué mierdas estaban sucediendo en el mundo?

Ahora investigaba a un médico que mataba a la gente para vender sus órganos y cabía la posibilidad de que le ayudase un pilar de la sociedad malagueña, una mujer que protegía a otras mujeres de agresores y asesinos.

Juncal llamó al sargento y este se presentó en el despacho que le habían dejado para investigar el caso.

—¿No ha llegado la mujer?

El sargento negó con la cabeza.

—No, señor.

—¿Cuánto se tarde desde la finca?

—Una media hora, hemos llamado y nos han comunicado que salió hace al menos una hora o más.

—Esto no pinta bien, puede que los mismos que mataron a Ramón le hayan hecho algo. Debimos mandar una patrulla.

El sargento se encogió de hombros.

—Tiene razón, pero ahora. ¿Qué podemos hacer?

—Siéntese.

El sargento se sentó y ambos se miraron unos segundos, aunque Juncal estaba muy lejos de allí, intentando que su mente encontrase respuestas.

—Bueno, creemos que a Ramón le han matado sus socios, la mafia que se quedaba los cuerpos que él les facilitaba, pero es posible que realmente el asesino sea el ex de Clara.

—Si es así, él se la habría llevado.

Juncal miró algo en la pantalla.

—Salió hace dos meses de prisión, va a las citas con los de la libertad condicional, su dirección facilitada es un piso en Málaga, en la Cañada de los ingleses.

—Vamos para allá.

Los dos guardias civiles tomaron un coche y en quince minutos estaban aparcados en la puerta, llamaron pero nadie les abrió.

Un vecino abrió la puerta y le pararon.

—¿Conoce a este hombre? —Habían llevado una foto de Mauricio.

—Sí, le he visto un par de veces, vive en el último. Un hombre solitario, poco hablador. ¿Hay algún problema?

—No. Queríamos localizarlo.

El hombre que mordisqueaba un palillo se lo sacó de la boca y le comentó:

—Lleva un viejo Land Rover, de esos grises de antes. El otro día le vi todo lleno de barro, de esa tierra tan roja de la serranía, pensé que debía tener una finca o algo.

Los dos guardias civiles se miraron.

—Muchas gracias.

En cuanto entraron en el coche el sargento Pinilla sacó un mapa de la zona y el subteniente el Google maps.

—Una finca, tiene que ser cerca de la de Clara —-dijo Juncal.

Al lado había varias muy grandes.

—La única finca pequeña es la de Las Amapolas, podríamos acercarnos y echar un vistazo.

Juncal apremió al sargento a que encendiera el motor y fueran allí de inmediato.

—¿No sería mejor pedir refuerzos?

—No tenemos tiempo, joder. ¡Vamos!

El Toyota salió disparado, atravesó la ciudad a toda velocidad y se alejó monte arriba. Juncal miró de nuevo el mapa en su teléfono e hizo un chasquido con los labios, no quería que mataran a la mujer, pero tampoco que aquel caso quedara sin resolver. La mierda no daba suerte, pero sin duda no dejaba indiferente al que se cruzaba en su camino.

______________________

Arturo vio cómo la vida del chico se evaporaba delante de sus ojos. Cuando llegó la ambulancia ya no pudieron reanimarlo, estaba cosido a puñaladas. No le habían dejado un órgano sin agujerear.

Los sanitarios custodiaron el cuerpo y esperaron al juez par aque levantase el cadáver. Los dos policías pasaron dos horas sin hablar, cada uno inmerso en sus pensamientos, intentando digerir tanta desgracia. Cuando acabaron pasaron por la comisaría.

—¿Quieres una cerveza? —le preguntó Claudio. No eran amigos, pero sí compañeros y entre ellos debían apoyarse.

—Vale.

Se cambiaron y Arturo pasó un buen rato en la ducha, bajo el agua. Luego se encaminaron a un bar cercano, donde tomaban algo los policías de la comisaría.

—Vamos a donde Fermín, no quiero ver a nadie.

Caminaron un poco más y entraron en un local pequeño, lo regentaba un guineano llamado Fermín que hablaba andaluz, porque llevaba tiempo en Málaga.

—¡Cuánto tiempo, muchachos!, lo de siempre. ¿Verdad?

—Sí, Fermín.

Se sentaron en una mesita y pidieron unos camarones.

—¡Vaya día!, ese chico... —dijo Claudio.

—Lo que empezó con un desgraciado accidente, que había provocado la muerte de la chica, ahora las cosas se han complicado. Dos homicidios y lo que te rondaré morena. Cuando las bandas comienzan a matar, uno no sabe si pararán. ¿Viste la cara del chico? Era un crío. Hoy es uno de esos días que preferiría dedicarme a otra cosa.

Claudio afirmó con la cabeza.

—Tendremos que pasar el caso a la Nacional. ¿No?

—Oficialmente sí, pero necesito encontrar a los asesinos. Deben ser otros miembros de la banda, gente fichada.

Claudio dio un trago a la cerveza. Se quedó mirando la espuma que se deslizaba por el vaso y le dijo a su compañero:

—No te lo tomes como algo personal, hemos hecho lo que hemos podido, pero ese cabrón se lo ha buscado, quien juega con fuego al final se quema.

Arturo miró a su compañero, por unos minutos se había olvidado porqué le parecía tan capullo.

—Puede que en las mismas circunstancias que ese chico, hubiéramos terminado haciendo lo mismo.

Claudio le miró escéptico.

—Si fuera así, todo el mundo sería inocente, pero no es verdad, hay gente que elige un mal camino y otros no lo hacemos. No sabes mucho de mí, crees que soy un policía bocazas. Me crie en el peor barrio de Almería, estaba condenado a ser un zombi más, pero no lo hice.

—No sé nada de tu pasado, pero seguro que alguien creyó en ti —le contestó Arturo.

—Mi madre era puta y a mi padre no le conocí, tenía una hermana pequeña que acabó en la droga. No, compañero, a veces es simplemente cuestión de voluntad y no ceder a la tentación del camino fácil.

Arturo dio el último trago, miró el móvil y vio un mensaje de Amanda.

—Tengo que irme, gracias por invitarme.

—A ti, lo único que quiero que sepas es que no soy un capullo, pero tú eres demasiado bueno con esta gente, necesitan mano dura, te lo aseguro.

Arturo se puso en pie y salió del local. No estaba tan convencido como su compañero, las cosas no eran tan simples, tan sencillas. Para separar el trigo de la cizaña había que acabar con mucho trigo, demasiado, aquel chico podía haber cambiado, aunque sus errores eran demasiado grandes y tal vez la conciencia sea el peor enemigo que tengan los hombres.

Mientras conducía hacia su casa le vino a la mente la última vez que fueron los tres felices. Aparcó cerca de casa y caminó hasta el piso, observó la luz desde abajo y suspiró antes de abrir la puerta con las llaves y subir por las escaleras.

______________________

Ya tenía que haber visto el vídeo y estaba casi seguro de que iba a entrar en el juego. No quería matar a Lucía, no era un asesino de niños, podía secuestrarlos y venderlos, no le importaba demasiado lo que después hicieran con ellos. Simplemente cubría una demanda creciente y, desde que el mundo es mundo, los negocios siempre han sido los negocios, pero con Lucía había creado un vínculo. No era amor, pero casi tan fuete, era odio y venganza reflejados en aquella niña.

Apuntó con el telescopio el piso de Amanda, dos días a la semana la vigilaba, en especial ahora que estaba mandándole mensajes. La había visto destrozada, llorando sin parar, haciendo el amor con su marido, cocinando o tendiendo la ropa. Desde que la había observado feliz de nuevo, como si hubiera pasado página, no había podido resistirse a destrozar de nuevo su vida.

El hombre miró unos instantes más, la niña le esperaba con Marta en la casa, no le gustaba dejarla sola, en el fondo no se fiaba mucho de ella, de lo que podía recordar a veces. Arturo entró por la puerta y abrazó a Amanda, Susana se despidió de ellos y se marchó.

La mujer le enseñó el ordenador, estuvieron hablando un rato, los muy ingenuos creían que podían localizarle por los mensajes, pero él no era un chapucero.

Muchas veces se acercaba hasta ella, Amanda no le reconocía, todo aquello había pasado hacía mucho tiempo, demasiado para que se acordara de aquel niño regordete con cara de bobalicón.

—Esto es solo el principio, parejita —les dijo en voz baja mientras los observaba por el telescopio. Se apartó y notó que estaba excitado, Amanda era para él una pieza de caza y cuanto más se acercaba su final apenas podía soportar tal excitación. Salió por el pasillo, cerró la puerta y se fue a casa, ya era hora de descansar un poco.

3ª PARTE: LO SAGRADO

26. Vecinos

A Susana le costó conciliar el sueño. Había momentos que la vida parecía que se comprimía de repente. Victoria estaba en el hospital muy grave; Fayra estaba dispuesta a jugarse todo a cara o cruz; la muerte de Ramón cerca de la Casa Grande; los mensajes que estaba recibiendo su hermana y ella, que parecía siempre tan decidida, cada vez se sentía más sola. Se alegraba de que su hermana hubiera recuperado la relación con Arturo, pero ella se sentía cada vez más sola a pesar de estar rodeada de gente. Los niños iban creciendo, cada vez la necesitaban menos y, cada día frente al espejo se veía más mayor y menos deseable. Siempre había sido la chica buena, la hija buena, la esposa buena y no se arrepentía de ello, pero tenía la sensación de que los demás pensaban que ella no dudaba jamás ni se quedaba sin fuerzas.

Había ido recuperando la fe y había logrado entender que la muerte de su esposo, a pesar de haber sido de una forma tan violenta, en cierto sentido, le había permitido comenzar una nueva vida, aunque una vida solitaria.

No entendía a la gente que elegía vivir sola, a ella se le hacía insoportable.

Le emocionaba la idea de volver a enamorarse, que su corazón herido encontrara consuelo, pero estaba tan ocupada salvando al mundo que no podía o no sabía invertir en su propia felicidad.

Se puso un gin-tonic, no lo hacía nunca entre diario, pero lo que estaba sucediendo la tenía un poco sobrepasada.

Se sentó frente al televisor, la casa estaba en silencio, pero ella no logró centrarse en la serie, la cabeza se le iba todo el momento a los problemas.

A los vecinos se les escuchaba del otro lado mientras hacían el amor, era una pareja de recién casados, parecía que fue ayer cuando ella comenzó su vida y ahora ya había pasado con creces dos terceras partes de esta.

Todo se desgasta con el paso inexorable del tiempo y el cuerpo no es menos. Su belleza comenzaba a marchitarse y aunque siempre se había considerado más atractiva que hermosa, la luminosidad de su rostro se apagaba por momentos.

Tomó un poco de aquella poción mágica que la hacía olvidar o, al menos, amortiguar la angustia e intentó ser más optimista, más agradecida, pero no lo consiguió, a veces en la vida había que saber quejarse, patalear unos instantes, intentar arrancar al destino un poco más de felicidad aunque pudiera sentirse avariciosa. Odiaba la mentira y como esta se entretejía en la sociedad, su misión era desentrañarla y permitir que la verdad saliera a la luz, por eso no podía engañarse a sí misma.

27. Mafia

Había sido arriesgado matar a Ramón, pero uno de los propósitos de una organización criminal, tal vez el más importante, era que todo el mundo los respetara, que supieran las consecuencias de no cumplir con su palabra. Ramón se había hecho muy rico gracias a ellos, pero se había vuelto descuidado y, sobre todo, no quería continuar en el negocio, creía que era demasiado arriesgado. El crimen no es una opción, una vez que estás dentro ya no puedes abandonarlo cuando te apetezca.

Clara era harina de otro costal, ella era la facilitadora, sin sus centros era mucho más difícil acceder a posibles víctimas. Al principio Ramón había actuado solo, pero con el tiempo se había dado cuenta de que su pareja no tardaría mucho en descubrirle. Esperaban que no dijera nada a la policía, de hecho no podían inculparla, hasta el dinero le había llegado a través de sus fundaciones y era rastreable, pero sobre todo no era tan avariciosa como Ramón.

Samuel Escudero vio a la policía acercándose a la finca y se quedó algo aturdido, puso la radio policial para informarse y los guardias civiles no tardaron mucho en anunciar que comenzaba la búsqueda de Clara.

—¿Alguno de los nuestros ha hecho una tontería? —le preguntó muy serio a Antonio que estaba su lado.

—No patrón, imagino que ha sido su ex, Mauricio, siempre fue un capullo.

—Tenemos que encontrarla antes que la policía, pon a todos nuestros hombres en ello.

El capo puso el coche en marcha en cuanto vio el de la Guardia Civil y estuvo tentado de seguirlos.

—Vamos detrás por si acaso, pero con precaución.

El conductor siguió a la policía algo más de un kilómetro, se quedaron a una distancia prudencial y los vieron bajar del vehículo.

—Vamos —ordenó mientras sacaba su arma. Su hombre le siguió sin rechistar.

Los dos se introdujeron en la finca por la parte baja de la valla y se escondieron entre los olivos mientras no dejaban de observar a los policías.

______________________

Pocholo sabía que la muerte de Pablo no iba a traer a la vida a su primo, pero la sangre siempre clamaba venganza, era una tradición tan antigua como el mundo.

La Policía Nacional debía estar tras su pista, pero su barrio era casi territorio apache para ellos, no se atrevían a entrar a no ser que fuera por medio de un gran operativo, además, si lograban capturarlo no tenían nada, ni una sola prueba. Los dos municipales no les habían visto la cara, se habían desecho de las armas y Pablo estaba muerto. Sus hombres tampoco iban a decir nada, incluso estaban dispuestos a ir a la cárcel por él.

Pocholo tomó su tazón de leche mientras miraba las noticias de Canal Sur, no decían nada. No se extrañó, la muerte de un mafioso hacía tiempo que había dejado de ser noticia.

Escuchó el timbre y se acercó a la puerta lo más sigiloso que pudo, vio a un hombre vestido de butanero y dudó un instante.

Abrió la puerta y le dijo al operario que se había equivocado.

—No hemos pedido ninguna bombona.

Cuando el trabajador levantó la cara y le vio, Pocholo dio un paso atrás, era el padre de Pablo.

El hombre le arrojó la bombona al pie, Pocholo aulló de dolor y no pudo ver cuando el padre sacó una navaja y, antes de que pudiera reaccionar, comenzó a apuñalarlo.

Pocholo encajó las cuchilladas sin levantar la voz, la última fue directa al corazón, el matón abrió la boca como si intentara inhalar algo más de aire, pero no lo logró, y se desplomó en el suelo junto a la botella.

—Eso es por mi hijo, cabrón —dijo el padre de Pablo mientras se daba la vuelta y corría escaleras abajo hasta el portal y después desaparecía en medio de la gente. Su uniforme en parte rojo disimulaba las manchas de sangre, aunque en el fondo no le importaba que le atraparan. Había hecho lo que tenía que hacer.

28. Isla

Ronaldo lo tenía todo estudiado, incluso la isla en la que se quería instalar en Perú, cerca de la isla de la Viuda, una zona muy apartada y tranquila.

Después de preparar el desayuno a los chicos los montó a todos en el coche, el mayor no tardó en quedarse dormido. Los llevó a los tres a una casa abandonada. A Fayra le comentaría que era para su protección. Mientras se hacía con el rescate los mantendría con vida, y luego se desharía de todos. No era algo que le hiciera mucha gracia, pero sabía que dejar cabos sueltos siempre era peligroso.

Los pequeños no se extrañaron cuando se desvió del trayecto habitual, pero sí cuando llegaron a la casa destartalada en el monte.

—Vuestra madre vendrá pronto —les prometió para que entrasen dócilmente en el sótano, después metió al mayor y los encerró con llave.

Fue con el Mercedes hasta un acantilado cercano y, tras incendiarlo, lo lanzó al vacío con un cadáver dentro, hasta en eso había estado habilidoso, no era muy difícil drogar a un indigente con un bocadillo y después matarlo. Nadie tenía registros de él aquí y pensarían que estaba muerto.

Una vez en el nuevo coche mandó los mensajes a su patrón, eran muy claros y concisos:

“Tengo a su familia, no llame a la policía. Sé lo que le hizo a su esposa. Mande tres millones de euros en bitcoins a esta cuenta antes de veinticuatro horas o no volverá a verlos”. Junto al mensaje le envió un vídeo del coche cayendo al mar y otros de sus hijos.

—Ahora solo queda esperar.

Ronaldo se dirigió a la casa de la mujer, Fayra debía estar impaciente.

Aparcó en la puerta y en cuanto entró, Fayra le preguntó dónde se encontraban los niños.

—En un lugar seguro hasta que podamos tomar el barco. No te preocupes, será esta misma noche.

—Llévame con ellos, necesito verlos.

—Es peligroso, el patrón es muy listo.

La mujer intentó disimular sus nervios, pero era más consciente que nunca de que el sicario no decía la verdad. Tenía que averiguar dónde estaban los niños y alejarse lo antes posible de él.

Ronaldo se tomó un café, repiqueteaba con los dedos en la mesa y no dejaba de ver el teléfono. Entonces recibió una respuesta.

“¿Cómo sé que están vivos? Muertos no me sirven”.

Entonces le escribió:

“Paga cabrón, no te daré más avisos”.

______________________

Ignacio en cuanto vio el mensaje no tuvo duda. Su familia había sobrevivido a muchas crisis y había tenido que rehacer su vida en varias ocasiones, no le iba a amedrentar un secuestrador.

Vio cómo el coche caía por el acantilado y ya no le quedó duda.

—Ronaldo, maldito cabrón, te lo he dado todo y así me pagas. Seguro que tampoco has matado a la zorra de mi mujer —dijo el voz alta después de enviar el mensaje.

Sabía cómo atrapar a ese cabrón y darle su merecido. Convocó a sus hombres en el despacho y les dio instrucciones.

—Ronaldo nos ha traicionado y tiene retenidos a mis hijos. Debemos capturarlo con vida, sé dónde se esconde.

El hombre les dijo la dirección y los sicarios salieron en su busca como si se tratase de una verdadera caza humana.

Ronaldo estaba en la casa de su amiga, Fayra se encontraba en peligro, si no salía de allí lo antes posible, Ignacio la encontraría y terminaría el trabajo que no había querido hacer su guardaespaldas.

Mientras sus hombres buscaban a Ronaldo, Ignacio guardó en bolsas todo el dinero, a lo mejor había llegado el momento de irse de España, Ecuador era el país perfecto para seguir con sus negocios y empezar de cero.

Dio órdenes de que preparasen su jet privado y lo tuvieran listo para despegar en cualquier momento.

29. La charla

No podía creer que fuera verdad, la peor de sus pesadillas se había cumplido. Su ex la tenía atada y a su merced. Clara miró al hombre y cerró los ojos, como si intentara escapar de una pesadilla.

—Me alegré mucho cuando encontraron muerto a tu amiguito. No he sido yo, no te preocupes, al parecer era una buena pieza. Con la única con la que quiero ajustar cuentas es contigo.

—Yo no te he hecho nada.

—¿No me has hecho nada? Arruinaste mi vida, mi profesión, me apartaste de mis hijos, por tu culpa he estado en la cárcel y seré un apestado el resto de mi vida.

—Te lo buscaste tú solo.

—¿Qué te hice? ¿Puedes decírmelo?

—Me robaste mis mejores años, me engañaste con mi mejor amiga, me mentiste.

El hombre notaba la boca seca, llevaba demasiado tiempo imaginando ese momento.

—Es cierto, pero eso no justifica tu actitud. Yo te engañé y te hice daño, pero tú me destrozaste la vida. Nunca te maltraté, nunca te pegué, las lesiones fueron autoprovocadas.

—Hay muchas formas de maltrato.

El hombre comenzó a pegarse en las sienes, como si no quisiera que las palabras de su ex entrasen en su mente.

—Puede que sea verdad, pero tú también me maltrataste psicológicamente, nunca era suficiente para ti.

—Pobre víctima —se burló Clara, que siempre había sido una mujer temeraria.

El hombre se acercó a ella, pensó en estrangularla y terminar con todo su dolor.

—¿Esto tampoco es maltrato? —le preguntó su exmujer.

—No, es justicia, justicia poética incluso.

—Acabarás de nuevo en la cárcel, pero esta vez tirarán la llave y no saldrás jamás.

—Al menos, en esta ocasión será por una razón justa.

Escucharon un ruido en el porche y Mauricio se puso en guardia.

—¿Creías que te ibas a salir con la tuya? La policía debe estar buscándome.

—Bueno, antes te irás con los pies por delante.

Fuera de la casa, Juncal y Pinilla estaban intentando averiguar si había alguien dentro, la luz del sótano no podía observarse desde las ventanas, por lo que Mauricio intentó hacer el menor ruido posible, pero Clara comenzó a gritar y a agitarse en la cama.

—Cállate, puta.

Los dos policías escucharon ruido dentro de la casa, creyeron escuchar la voz de una mujer. Se pusieron en guardia y se lo pensaron dos veces antes de tirar la puerta abajo.

—¿Vamos dentro? —preguntó el sargento.

El subteniente no le contestó, pero dio una patada a la puerta y entró en la casa con la pistola en la mano. No quería que el ex de Clara acabara con su vida, su misión no era salvarla, pero sí descubrir la verdad.

Entraron por el pasillo, registraron las habitaciones de la planta inferior y antes de subir a la otra planta se decidieron por inspeccionar el sótano.

—Creo que deberíamos pedir refuerzos —le insistió el sargento.

—Cuando lleguen estará muerta —le contestó Juncal.

Pinilla había perdido un par de compañeros en su vida y en ambos casos, la imprudencia había consistido en no pedir refuerzos.

Abrieron la puerta, la luz ascendía por las escaleras, sin dejar de apuntar con sus armas bajaron los peldaños. Antes de que llegaran al suelo vieron al hombre con un arma en la mano apuntándoles.

—¡Tire el arma! —le advirtieron.

El hombre siguió con la pistola en la mano.

—¡Tírela!

—No voy a dejar que me atrapen otra vez.

Mauricio se giró, apretó un botón y, de repente, sintieron una gran explosión que les destrozó los tímpanos primero, los derribó a todos y, por último, cubrió todo con una densa nube de polvo y cascotes.

30. Sicario

Para Ronaldo el día no podía estar saliendo mejor. Se había imaginado que su jefe sería reacio a pagar sin más, pero al fin y al cabo eran sus hijos y, una de las pocas cosas que respetaba gente como él era la sangre.

Ronaldo tomó otro café solo, amargo y muy caliente, como le gustaba y se acercó a la habitación en la que estaba Fayra. La mujer estaba sobre la cama, parecía apagada, como si le hubieran arrancado las ganas de vivir, pero al verlo revivió de repente.

—No sé lo que tramas, pero nosotros no seremos ningún estorbo. No me importa lo que le hagas a mi marido, pero por favor, no hagas nada a mis hijos. Te lo suplico.

La mujer se puso de rodillas ante él, su humillación comenzó a excitarle, pero no titubeó, pensó en todo el sexo que le daría el dinero, no necesitaba a esa pobre desgraciada. Lo peor que podía hacer era pensar con la polla.

—Quite y tenga un poco de dignidad, ya le he dado mi palabra. ¿Qué más quiere?

Fayra pensó en ponerse en pie y arrancarle los ojos con las uñas, se contuvo y acariciándole los brazos le dijo:

—Puedo ser muy agradable, fiel y muy útil, se lo pido por el amor de Dios.

Dios era lo último que le importaba a aquel hombre. Dios jamás había hecho nada por él, por qué iba a hacer algo por un ser lejano que jamás había movido un dedo para ayudarlo.

—Mire señora, tendré el dinero en unas horas, tomaremos un barco y nos alejaremos para siempre de aquí.

Aquel plan era verdadero, aunque, sin duda, ellos no estaban dentro de él. Cargar con una madre y tres hijos era peor que quedarse en España de guardaespaldas, pensó mientras salía de la habitación.

—Descanse, ya queda poco.

El hombre se alejó por el pasillo, necesitaba un coco loco, pero por ahora se conformaría con un poco de tequila.

Mientras el hombre se marchaba, Fayra tomó el teléfono y llamó a Amanda.

—¿Qué sucede? ¿Ya están los niños contigo?

—No, creo que este hombre trama algo malo. Vengan a por mí.

—Llamo a la policía y me presento en media hora.

—No llame a la policía, o no sacaremos a este hombre dónde están mis hijos.

—Fayra, ya te hemos dicho que es un hombre muy peligroso.

Mientras las dos mujeres hablaban los sicarios de Ignacio se acercaban con sus coches. Pararon a unos metros y los dos primeros se apostaron en la puerta delantera, los otros dos en la trasera.

Ronaldo estaba con el segundo tequila cuando creyó ver una sombra moviéndose frente a la ventana. Sacó el arma y fue a buscar a la mujer.

Los dos primeros sicarios se colocaron delante de la puerta, los otros dos entraron en el patio trasero, el perro ladró, pero como estaba sujeto con una cadena no hizo más que enseñarles los dientes.

Fayra escuchó los ladridos, Amanda le había prometido que llegaría de inmediato, pero un escalofrío le recorrió la espalda, no sabía si la mujer iba a llegar a tiempo.

Uno de los hombres de Ignacio pegó una patada a la puerta y entraron, la dueña de la casa levantó las manos pero no le sirvió de nada, la mataron a quemarropa.

Fayra, al escuchar los disparos, se quedó paralizada por el miedo hasta que los pasos de los hombres la animaron a salir por la ventana, pero estaba enrejada. Fue al baño, la ventana era pequeña, pero creía que podría salir por ella.

Los otros dos sicarios entraron por la puerta de la cocina y todos se juntaron en el pasillo.

Ronaldo estaba con la espalda sudorosa pegada en la pared del aseo, por primera vez en mucho tiempo estaba aterrorizado. Su madre siempre le había dicho que la ambición era mala consejera, pero una vez más no le había hecho caso, lo único que podía esperar era que su patrón le perdonara la vida si le decía el paradero de sus hijos, aunque en el fondo sabía que eso no iba a pasar.

31. Rescate

Los dos policías estaban en el suelo, Pinilla malherido, desangrándose por momentos; Juncal con magulladuras, los tímpanos reventados y una madera hincada en la pierna.

El subteniente intentó ponerse en pie a pesar del dolor, tuvo que morderse la lengua para no gritar y evaluar la situación en medio de la oscuridad y el polvo.

Al otro lado, Clara era la que había salido mejor parada, al estar tumbada la madera a los pies de la cama la había protegido, pero Mauricio sí había sufrido la explosión de lleno, tenía varias heridas y quemaduras en manos y cara.

Mauricio buscó el arma, pero se le había caído de las manos por la onda expansiva, miró al suelo, pero todo estaba a oscuras. Se agachó y tanteó.

Una sombra se dibujó en la claridad que aún entraba por la puerta del sótano. Eso significaba que un maldito guardia civil había sobrevivido.

—Joder, dónde está la puta pistola —dijo entre dientes. Le hubiera resultado patético morir de aquella manera, en un sótano de mierda, a manos de un policía de pueblo malherido.

—¡Levante las manos! —gritó el policía.

Mauricio hizo caso omiso y continuó buscando el arma.

—¡Suelte el arma!

Al final notó que tocaba algo metálico y frío con la yema de los dedos, levantó el arma y disparó sin pensarlo dos veces.

Las dos balas que atravesaron a Juncal apenas le dejaron pensar un par de segundos, se derrumbó en el suelo y notó cómo la vida se le escapaba, después el frío invadió todo su cuerpo y su mente se nubló para siempre.

—¡Los has matado, estás loco! —gritó la mujer y su marido se giró y le apuntó con el arma.

—Nada de esto estaba en mis planes, pero ¿sabes?, ya me da igual todo. ¿Qué más tengo que perder? No vas a salir viva de aquí. ¿Lo sabes, verdad?

Clara apenas veía el rostro de su ex, pero el tono de su voz era escalofriante, cerró los ojos y se dijo que era el fin y no estaba equivocado del todo, aunque en ocasiones el destino tiene un sentido del humor muy macabro.

______________________

Amanda llamó a Susana y las dos hermanas se dirigieron para la casa. La mayor no estaba segura de que fuera una buena idea, pero sabía que era inútil discutir con Amanda. Siempre se sentía en la obligación de salvar al mundo.

Al salir a la MA20 encontraron algo de atasco y Amanda comenzó a desesperarse.

—Vamos a llegar demasiado tarde.

—Mejor así, ese tipo es muy peligroso. ¿Por qué no se lo decimos a Arturo? Puede enviar una patrulla o venir él mismo.

—Se lo he prometido a Fayra.

—Ese es el tipo de promesas que no se cumple, sobre todo por el bien de las personas amenazadas. Esa mujer no piensa con claridad y además tiene la mentalidad de su país, allí no pueden fiarse de la policía.

—¿Quieres bajarte aquí?

—No digas tonterías, no voy a dejarte aquí.

El coche al final logró avanzar un poco, en cuanto llegaron al desvío la circulación mejoró y en unos minutos estarían en su destino.

Susana mandó un mensaje a Arturo sin que su hermana lo viera. No era ninguna heroína y sus hijos necesitan a una madre.

—Lo dejaremos retirado —comentó Amanda—, para que ese hombre no nos vea llegar.

—Si hacemos eso, no tendremos vía de escape —se quejó su hermana.

Amanda hizo caso omiso, lo dejó a tres calles de la casa, estaban saliendo cuando escucharon los primeros disparos. Se miró la una a la otra y entonces Susana llamó a Arturo, no podían entrar en la boca del lobo desarmadas y solas.

______________________

Arturo y Claudio fueron los primeros en encontrar el cadáver, una vecina había llamado a la policía por unos ruidos y al llegar a la puerta vieron manchas de sangre, llamaron pero nadie les abrió.

—¿Qué hacemos?

—Pues echarla abajo —dijo Arturo.

La puerta era de madera barata y cedió enseguida, pero se atrancó, la hoja dio enseguida con el cuerpo de Pocholo y la bombona.

—¿Es el primo de Mario? —preguntó Claudio, que no conocía todavía a todos los matones de la zona como Arturo.

—Sí, ya se ha producido otro ajuste de cuentas. Este barrio no cambiará nunca.

—¿Quién habrá hecho esto?

Arturo sabía perfectamente quién había sido.

—Pablo estaba solo, nadie iba a arriesgarse por él, pero me hago una ida de quién ha sido. Ha dejado pruebas de sobra.

Arturo notó que su teléfono vibraba, pero no le hizo caso. El sospechoso vivía a unos cientos de metros.

Cruzaron la calle y entraron en el portal de Pablo, Claudio se dio cuenta de a quién iban a buscar. Llamaron a la puerta y salió una mujer pequeña, la madre, tenía el rostro arrasado por la tristeza y los ojos ahogados en lágrimas.

—¿Está su marido?

No contestó, se puso a un lado y los dejó entrar.

El hombre estaba sentado en su desgastado sillón favorito viendo el fútbol, ni siquiera se había quitado la camiseta ensangrentada. Giró la cabeza y ellos se acercaron despacio.

—Pon las manos donde podamos verlas.

El hombre no hizo mucho caso, pero al final se puso en pie, les sacaba a ambos una cabeza.

—Levanta las manos —le repitió Claudio.

Entonces se giró, corrió hacia el balcón y se arrojó desde el sexto piso.

32. Media verdad

Ronaldo estaba temblando cuando los sicarios golpearon la puerta, apuntó y les gritó:

—No me cogeréis vivo, ya sabéis que tengo más huevos que todos vosotros juntos.

Aquello no iba a amedrentarlos, golpearon la puerta y el sicario comenzó a disparar, se lanzaron al suelo y esperaron a que vaciara el cargador.

Uno de ellos se puso en pie y empujó tan fuerte que se estampó con Ronaldo y ambos se cayeron dentro de la ducha. Forcejearon, pero aquel tipo no tardó en reducir a Ronaldo.

Fayra tenía medio cuerpo fuera cuando uno de los hombres de su marido entró en la habitación, logró sacar la pierna justo antes de que este llegase al baño. Se cayó de bruces al otro lado, justo al lado del perro, corrió hasta la tapia y salió por la puerta.

El campo estaba húmedo y embarrado por las lluvias, llevaba puestas unas zapatillas que le impedía avanzar mucho.

Otro sicario salió tras ella, sus amplias zancadas enseguida acortaron la distancia.

A lo lejos la mujer vio el coche de Amanda y la llamó con la mano.

—¡Mierda, es Fayra! —exclamó la trabajadora social. Se metió el en barranco y corrió hacia ella.

—No, puede ser peligroso —le advirtió Susana, pero sin mucho éxito.

Susana al final se unió a la carrera, no podía dejar sola a su hermana.

Las dos corrieron torpemente por el barro con sus botas de tacón y cuando se acercaron a Fayra observaron que la seguía un hombre con un arma.

——¡Mierda! —gritó Susana asustada—. Está armado.

Amanda no se detuvo hasta alcanzar a la mujer, la ayudó a avanzar, pero solo un milagro podría impedir que aquel hombre no las diera alcance.

Susana buscó algo alrededor para lanzarle a aquel matón, pero aquel maldito descampado parecía ser el único limpio en todos los alrededores de Málaga.

33. Socios

Samuel entró en la casa con su hombre tras la explosión, esperaron un rato a que se disipara el humo, temían que pudiera haber más explosivos, bajaron hasta el sótano y escucharon los disparos. Se detuvieron y esperaron.

—Estate atento, ese capullo es peligro —le advirtió a su compañero.

Se asomaron a la puerta, dos cuerpos estaban tendidos en las escaleras, pero era lo único que podían ver, entonces escucharon unas voces.

—Eres un puta, todo esto es culpa tuya, siempre terminas extendiendo tu mierda por todas partes.

—Típico de cobardes como tú.

—¿Cobarde? Yo te saqué de tu pueblo de mierda, te hice una mujer respetable y tú me lo pagaste robándome todo lo que tenía, lo que habíamos conseguido.

Clara se rio en su cara, después le escupió.

Aquella era suficiente provocación, el hombre puso la pistola sobre su cabeza y se escuchó un disparó que retumbó por toda la casa.

Mauricio se derrumbó sobre su esposa y comenzó a manar sangre de su espalda. Clara comenzó a gritar aterrorizada, casi se veía muerta y ahora era su ex el que expiraba justo encima de su cuerpo lleno de polvo y sangre.

Samuel se acercó y ordenó a su hombre que la desatase.

—No dirás que no soy oportuno. Los socios estamos para protegernos.

Al ver al mafioso justo sobre su cara, su corazón se aceleró más aún.

—Lo siento…

—No tienes nada que sentir, Ramón la cagó, pero estoy seguro de que tú eres mucho más razonable.

Clara se frotó las muñecas doloridas y los tobillos.

—¿Cómo vamos a explicar todo esto?

El hombre miró los tres cadáveres.

—Como se solucionan las cosas ahora en Málaga, el fuego lo purifica todo.

Mientras el matón iba a por gasolina al coche, Samuel ayudó a la mujer a incorporarse.

—No has estado aquí, simplemente se te pinchó una rueda cuando ibas al cuartelillo. ¿Entendido?

La mujer asintió con la cabeza.

—Tu finca está muy cerca, vete con tu coche y haz como si nada de esto hubiera sucedido.

Clara era consciente de que aquel incidente le había salvado la vida, sin duda la Guardia Civil sospechaba algo.

—Por ahora paramos las entregas, vamos a dejar un par de meses para que las cosas se enfríen.

Samuel le dio una palmadita en la espalda y una pequeña nube de polvo se extendió por el sótano.

La mujer marchó hasta el coche y tras dar un largo suspiro lo puso en marcha. mientras se alejaba de la casa intentó justificarse, al fin y al cabo era lo que el ser humano había hecho desde que perdiera el jardín del Edén.

Aparcó unos minutos más tarde enfrente de la casa, fue directamente al baño sin hablar con nadie, se metió en la bañera y dejó que el agua se llevara todo para poder sentirse de nuevo pura, aunque hay pecados que el jabón no puede borrar.

34. Apuro

Cuando Arturo vio al hombre lanzarse al vacío sintió que se le partía el alma. Aquel no era un delincuente, era un simple padre destrozado. Pablo jamás sabría ya lo que estaba dispuesto a hacer su padre por él.

El policía no pudo retener las lágrimas, sobre todo cuando la mujer intentó arrojarse también y tuvieron que sujetarla.

—¡No quiero vivir! —gritaba e intentaba soltarse, después comenzó a dar puñetazos en el pecho de Arturo y rompió a llorar como nunca antes habían escuchado los dos policías.

Llamaron a una ambulancia, a la funeraria y a otras unidades. Varios chicos del barrio se habían acercado para husmear, pero ahora parecían soliviantados al ver lo que había sucedido.

—¡Malditos policías, vosotros sois el problema! —comenzó a gritar uno.

—¡Hijos de puta!

Los dos agentes temían que las cosas se fueran a desmadrar, pero unos minutos más tarde llegaron tres coches de policía y lograron crear un cordón de seguridad.

Un sanitario preguntó a los dos hombres si se encontraban bien, Claudio parecía más entero, pero Arturo estaba a punto de tener un ataque de ansiedad.

—Tómate esto —le dijo el sanitario. El hombre lo tragó sin rechistar.

—No puedes conducir, que tu compañero te lleve a casa.

Arturo asintió con la cabeza, apenas tenía fuerzas.

El coche patrulla enfiló directamente a la casa de Arturo, aparcó en la puerta y se quedó un rato allí.

—¿Subo contigo?

—No, debe estar Amanda.

—¿Seguro?

—La pastilla ya me ha hecho efecto, quiero descansar un poco.

—Tómate un par de días libres. Ya haré yo los informes. Lo que ha sucedido hoy ha sido demasiado fuerte —dijo Claudio mientras ponía su brazo sobre el hombro de su compañero.

Arturo bajó del coche algo mareado, subió en el ascensor, se metió directamente en la ducha, se preparó una taza de leche caliente con galletas y se tumbó en el sofá. Miró el teléfono y la llamada perdida.

Su cuerpo se activó de inmediato, saltó del sofá, se vistió a toda prisa y fue a por su coche. La pastilla le había hecho efecto, pero ahora la adrenalina le había activado de nuevo. Amanda y su hermana se encontraban en peligro y tenía que hacer algo de inmediato.

35. La esposa

Amanda y Susana se quedaron quietas, Fayra las miró aterrorizada y el matón dudó por unos momentos. Susana se agachó y le lanzó una piedra que le acertó justo en la frente y las tres echaron a correr.

El sicario disparó al aire y se quedaron paradas de nuevo.

—¡Quietas!

El hombre se sentía confuso. Su jefe le había dicho que llevase a su mujer con vida si la encontraba, pero qué tenía que hacer con las otras dos. Si no se llevaba rápidamente a la señora, la policía no tardaría en aparecer.

—¡Fayra, venga aquí!¡No me la juegue!

La mujer se dio la vuelta y comenzó a caminar hacia el hombre, pero justo entonces se escuchó otro disparo, esta vez de alguien que corría desde la carretera.

El sicario no lo dudó, comenzó a correr en dirección contraria y llegó a la casa justo cuando sus compañeros metían en el maletero a Ronaldo.

—¿Dónde está la señora?

—Se ha escapado.

—No le va a gustar al patrón.

El hombre se encogió de hombros y el coche se puso en marcha.

Ronaldo no dejaba de dar patadas a la portezuela, aunque lo habían atado de pies y manos, aún creía que podía escapar.

Los cuatro llegaron a la casa de Ignacio cuarenta minutos más tarde, sacaron a Ronaldo del maletero y lo llevaron hasta la presencia de su jefe.

—Buenas noches, Ronaldo. Estoy seguro de que ni imaginabas que volverías a verme tan pronto.

—Patrón, lo puedo explicar todo.

—¿Sabes lo que decía mi padre de los colombianos? Que algunos son buenos pero mueren chiquitos. Eres un traidor, pero aún puedes salvar el pellejo, pero deja que antes resuelva otro asunto. ¿Dónde está Fayra?

—Se escapó, patrón —dijo el grandullón, que se había convertido en el nuevo líder del grupo.

—¿A quién se le escapó?

El hombre señaló a su compañero.

—Dame tu arma —le ordenó Ignacio, le quitó el seguro y le disparó a bocajarro.

El hombre murió todavía sorprendido.

—Llevaos esta mierda de aquí.

Se sentó de nuevo y como si no hubiera pasado nada le dijo:

—¿Por dónde íbamos? Ah sí, ¿dónde están mis hijos? Si lo dices sin rechistar, solo te cortaré una mano y, tal vez, te sacaré un ojo, pero estarás vivo, si no hablas morirás de una forma lenta y muy dolorosa.

Ronaldo sabía que debía resistir, en cuanto dijera dónde estaba el paradero de los chicos su patrón acabaría con él.

—Sé quién se ha llevado a Fayra. Se lo diré y después lo de los niños, pero tengo que salir de aquí vivo.

Ignacio sonrió.

—Como gesto de buena voluntad dime dónde está mi mujer, la que tenías que haber matado y vivirás para contarlo.

—Se ha escapado con su trabajadora social, creo que se llama Amanda Romero.

—Has hecho muy bien, ahora llevarlo abajo e id a buscar a esa puta.

______________________

Clara parecía una mujer nueva, se vistió y salió con su mejor cara para atender a las mujeres, entonces se le acercó su ayudante y le dijo:

—En una hora tienes reunión con la concejala.

—Dios mío, lo había olvidado.

Aquella reunión era muy importante, el ayuntamiento quería que abriera un nuevo centro. El trabajo le haría bien, tenía mucho que olvidar.

Tomó su coche y se encaminó a la ciudad, vio varios coches de policía que se dirigían a la finca cercana y uno de bomberos, pero apenas hizo caso. Al menos su exmarido ya no le daría más la lata, pensó mientras se acercaba a la autopista y esbozaba una pequeña sonrisa, la primera desde la muerte de Ramón. Era del tipo de personas que pensaba que nunca debía mirarse atrás, el presente era lo único real, todo lo demás era un fantasma lejano o una niebla delante de sus ojos, que no se disiparía jamás.

36. Susto

Las dos mujeres se abrazaron a Arturo, el hombre tenía el corazón acelerado. Las ayudó a salir del barro.

—¿Dónde vamos? —preguntó Susana.

—Ronaldo tiene a los chicos escondidos en algún lugar, pero ahora está en manos de mi marido.

—Avisaré al comisario —dijo Arturo, pero Amanda negó con la cabeza.

—Ignacio desaparecerá con los niños en cuanto se vea acosado. Vamos a su casa directamente.

—Esa gente es muy peligrosa, podríamos haber muerto —dijo Susana indignada.

—No estaremos a salvo hasta que le encierren, saquemos a ese capullo de Ronaldo de la casa, que nos diga dónde ha metido a los niños y, cuando todos estén a salvo, entonces que la policía se haga cargo de ese cabrón.

Amanda parecía muy enfadada, se había asustado mucho, pero ahora la indignación había ganado la partida. Esto no es Medellín ni Caracas.

Arturo miró con admiración a su mujer, era la mujer más valiente que había conocido.

—¿No dices nada? —le preguntó a su cuñada.

—Será mejor que te lleves a Fayra a tu casa, no quiero que se ponga en peligro.

Susana no salía de su asombro.

—Son mafiosos.

—Por eso, hermanita.

—Yo no me voy a ir a ningún lado, son mis hijos, si alguien debe arriesgar la vida soy yo.

Fayra se subió al coche de Arturo.

—Está bien, iremos todos, pero vosotras dos os quedareis afuera, si Arturo y yo no salimos en media hora avisáis a la policía. ¿Entendido? —inquirió Amanda.

Fayra no parecía muy convencida, pero tuvo que ceder. Los cuatro se dirigieron a la casa de Ignacio y se pararon enfrente de la puerta.

—La valla es mucho más baja por aquel lado, entraré hasta el jardín con vosotros para que los perros no os ataquen. La puerta de atrás, la de la cocina, no suele cerrarse hasta la noche. El despacho de mi marido da al jardín interior, no sé si estará allí Ronaldo o encerrado en la bodega, hay una nevera. Es el lugar más seguro de la casa para encerrar a alguien.

Las instrucciones de la mujer eran claras, saltaron la valla, la mujer atrajo a los dos perros y ellos se internaron en la casa. Arturo sacó su arma y se dirigieron directamente al despacho para intentar atrapar a Ignacio, estaban casi seguros de que le iban a pillar totalmente desprevenido.

37. Consejos de madre

Ronaldo tuvo tiempo de meditar mientras estaba encerrado, por primera vez en su vida fue consciente de que había perdido la partida y que, en este caso, no podía escapar. Había estado en muchas situaciones límite, al borde de la muerte, malherido, en cárceles tan terribles que hubieran amedrentado al hombre más fuerte y valiente del mundo, pero aquella casa de lujo en España, tan lejos de su hogar, se iba a convertir en su tumba.

Su madre no sabría sobre su fallecimiento, la única persona en el mundo a la que importaba un poco. Tantas lágrimas y oraciones vertidas por él no habían servido para nada, se dijo mientras, por primera vez en años, sus ojos se cubrieron de lágrimas. No merecía el perdón, había hecho cosas horribles e innombrables. Lo único que realmente merecía era un largo y doloroso castigo.

Entonces recordó las palabras de su madre, el perdón no se ganaba, era un don, algo que debía regalarte el ofendido y Dios. Agachó la cabeza y, en un último acto de arrepentimiento, se dijo que daría la ubicación de los niños al patrón. Ignacio era un mal hombre, incluso peor que él, pero sus hijos debían tener la oportunidad de equivocarse por ellos mismos y no morir de hambre, encerrados en el sótano de una casa abandonada.

La puerta se abrió y uno de sus viejos compañeros le arrastró de nuevo a la planta baja. Tenía las manos atadas a la espalda y los pies engrillados, que apenas le permitía andar. Se sintió como si estuviera en la milla verde que recorrían los reos que iban a sentarse en la silla eléctrica o a administrarles la inyección letal, pero por primera vez desde casi su infancia sentía una profunda paz en el corazón.

Ignacio intuyó el cambio en el hombre, la expresión de su cara había cambiado por completo, ya no era la de un asesino agresivo y decidió plantar batalla hasta el último momento.

—No han encontrado a mi mujer, pero ya lo harán, ahora será mejor que terminemos el negocio.

—Sé lo que me va a hacer y me lo merezco, los niños no tienen culpa de nada, lo único que le pido es que les permita convertirse en buenas personas.

El patrón lanzó una carcajada.

—¿Me lo pides tú? Eres un asesino y un violador, un matón sanguinario y cruel, pero ante la muerte quieres hacerte el bueno, para ver si engañas a Dios, jamás había visto tanta cara dura junta. ¿Dónde están mis hijos?

Ronaldo le miró directamente a los ojos. Aquel hombre frío y calculador era incapaz de ver aquel cambio sincero, pero qué importaba.

—La dirección está en mi teléfono, la ubicación exacta.

Ignacio lo comprobó y miró al matón.

—Creías que ibas a morir, pero no te va a resultar tan sencillo. La muerte es demasiado buena para ti, además yo siempre cumplo mis promesas.

Un hombre trajo un hacha y tras poner la mano sobre una mesa de mármol se la cortó de un tajo. Ronaldo gritó de dolor y estuvo a punto de perder el conocimiento, el mismo sicario le arrancó los dos ojos y el hombre perdió el conocimiento.

—Procura que no se desangre y salid todos en busca de mis hijos. ¡Ahora!

Después de cortar la hemorragia llevaron al hombre al sótano, el dolor le mantuvo inconsciente, pero cuando se despertó y se vio vivo de nuevo, comenzó a llorar, tal vez tenía que estar en este mundo para intentar redimir el dolor que había sembrado cuando aún tenía todos sus miembros.

Mientras los sicarios iban a por los hijos de Ignacio, Amanda y Arturo accedían a la casa con la intención de obligar al dueño a que se los entregase. Justo cuando enfilaban hacia el despacho oyeron que se marchaban dos coches. Fayra y Susana también los vieron salir y se decidieron a entrar en la casa. Debían parar todo aquello lo antes posible.

38. Respuesta

Pasó lo inesperado, Juncal no había muerto por las heridas y había sido rescatado de la casa antes de morir asfixiado por el humo. Fue trasladado a cuidados intensivos y operado de urgencia. Unas horas más tarde recuperó la consciencia y pidió que llamaran a sus superiores.

—Será mejor que descanse, todo puede esperar.

El hombre insistió tanto a los médicos que al final accedieron.

—No pueden estar mucho con él, aún se encuentra demasiado débil —advirtieron al comandante Sánchez.

El hombre entró en la habitación con dos asistentes, miraron al subteniente tendido en la cama y el comandante se aproximó y le tomó de la mano.

—Su servicio es ejemplar, se ha ganado una condecoración y el reconocimiento de toda la Benemérita.

—Señor, tengo que informarle de algo importante —dijo con la voz entrecortada.

—No gaste fuerzas, cuando se recupere.

—Temo que se produzca una injusticia y una persona culpable quede impune. Ya sabe que no soporto la mentira.

—¿Le importa que le grabemos para el informe? —-le dijo uno de los asistentes.

—No.

—Ya puede hablar —le dijo el comandante.

—Clara no es quien dice ser, la dueña de la Casa Grande colaboraba con Ramón Gutiérrez en la selección de hombres, mujeres y niños inmigrantes a los que asesinar o acelerar su muerte para el tráfico de órganos con Marruecos y otros países del norte de África. Un hombre llamado Samuel habló con ella y la liberó, después quemó la casa en la que estábamos.

—¿Samuel?

—Sí, señor.

—Esa información es muy valiosa. Gracias de nuevo. Recupérese, necesitamos a gente como usted en el cuerpo.

El comandante salió de la habitación y ordenó de inmediato la captura de la mujer.

Dos policías la localizaron en el ayuntamiento de Málaga, estaba saliendo de una reunión con la concejala cuando los dos guardias civiles la identificaron.

—¿Clara Santos?

—Sí, ¿necesitan que vuelva a declarar?

—Ya se lo dirán en el cuartel.

Los dos hombres la introdujeron en el coche, al principio se sentía segura, pero después comenzó a pensar que de alguna manera la habían descubierto.

La metieron en una sala con una mesa y tres sillas, permaneció allí más de una hora hasta que un agente entró en la sala. Era de mediana edad, con el pelo totalmente blanco y unos ojos grises inexpresivos.

—Se preguntará el porqué está aquí.

—Me lo imagino, había sido convocada, pero no pude venir.

—Uno de los guardias civiles que fue a buscarla está vivo.

La mujer abrió mucho los ojos y sintió que una ola de calor le inundaba todo el cuerpo.

—Juncal del Valle está vivo y escuchó su conversación con un delincuente llamado Samuel. Si colabora con nosotros, pasará una temporada más corta en la cárcel. Fue cómplice necesaria, pero no una asesina como su amigo Ramón o una inductora como ese mafioso.

Sintió como se le secaba la garganta.

—Colaboraré en todo, hice todo esto bajo coacción.

—Ya se verá en el juicio, queda detenida y tiene derecho a un abogado.

La mujer agachó la cabeza, como si llevase un gran peso sobre ella, pero, por otro lado, se sintió aliviada. El peso insoportable de que todo se descubriera en cualquier momento siempre había rondado su vida, lo que en ese momento desconocía era que Juncal también había escuchado la conversación con su ex y que debería comparecer en dos juicios, lo que la alejaría mucho tiempo del mundo, manteniéndola encerrada entre cuatro paredes.

39. La noche

La oscuridad parece vencer sobre la luz cada anochecer, pero es derrotada cuando despunta el alba. Arturo y Amanda llegaron al despacho y vieron que una nube de humo ascendía por detrás de un sillón. El hombre sacó su arma y apuntó al sillón.

—Soy policía, dese la vuelta despacio con las manos arriba.

Ignacio se giró despacio y los miró como si estuviera contemplando a dos gusanos.

—Usted debe ser la famosa trabajadora social, la que quiso poner alas a mi esposa, pero ya sabe lo que pasó con Ícaro y sus alas de cera, que cuanto más se acercaban al sol, antes comenzaban a deshacerse.

—Lo mismo le va a suceder a usted —le dijo Amanda que estaba detrás de él.

—¿Usted cree? No sabe toda la verdad sobre Fayra, ella se quedó embarazada cuando éramos muy jóvenes. Estaba obsesionada conmigo y no paró hasta que me pescó. En América educan a las mujeres de esa manera. Después me engañó con mi mejor amigo y se escapó con mis hijos. Nunca he sido un santo, señora, pero tampoco un bobo de esos que quieren crear ahora.

—Eso no le da derecho a maltratarla, humillarla e intentar asesinarla.

El hombre sonrió.

—Tienes razón, a veces mis métodos son excesivos, pero dicen que a grandes males, grandes remedios. Mis hijos están mejor conmigo que con esa puta perdedora.

—¿Usted cree? Un psicópata y narcisista de libro, qué hay mejor para educar a unos niños.

—Les dejo que se marchen, en unos minutos estarán aquí mis hombres y yo no seré tan benévolo, se lo aseguro.

Apenas había dicho eso cuando escucharon fuera ruidos de coches se aproximaban.

—Ya están aquí, su tiempo se les acaba.

En ese mismo instante Fayra entró en el despacho con Susana.

—Ya estamos todos en la fiesta —dijo con desprecio el hombre y después se puso en pie.

La mujer miró el escritorio, agarró un abrecartas que había y se lanzó sobre él antes de que nadie pudiera evitarlo.

40. Tablas

El color de la sangre siempre destaca en una camisa blanca, pero la sangre fresca, con esa tonalidad tan viva, que refleja mejor que ninguna otra el flujo vital que corre por nuestras venas, enseguida tiñó toda la tela. A Ignacio no le dio tiempo a borrar la sonrisa de sus labios. Agarró el abrecartas y lo sacó, entonces la sangre manó mucho más rápido.

—¡Puta! —logró exclamar antes de derrumbarse.

—¿Qué ha hecho? —le preguntó Arturo sorprendido.

—Ya no hará daño a nadie jamás —le contestó la mujer con las manos teñidas de rojo.

Los sicarios entraron en el despacho con las pistolas en alto, traían a todos los niños.

Fayra los miró desafiante.

—Ya murió el patrón, vuelen de aquí.

Titubearon unos instantes, pero al final salieron a toda prisa.

—Voy a llamar a la policía —dijo Arturo, pero Amanda le detuvo.

—La meterán en la cárcel, ¿qué será de sus hijos?

—Ha matado a un hombre.

—Se ha defendido de una muerte segura y ha salvado a sus hijos —contestó Amanda.

—Tiene razón —dijo Susana mientras bajaba el arma del policía.

—Iros cuanto antes, el barco de nuestros amigos está en el puerto, no lo penséis más —dijo Amanda mientras la mujer se secaba las manos con un pañuelo. Los niños parecían estar en shock.

Mientras la mujer se subía a un coche y desaparecía los tres se quedaron pensativos, sin saber qué hacer.

—¿Dónde está el sicario? —preguntó Susana.

—Deben haberle matado —dijo Arturo.

Buscaron por toda la planta pero sin ningún resultado, después en el sótano hasta que encontraron a Ronaldo. Había vuelto a desmayarse.

Arturo tardó una hora más en llamar a la policía, el tiempo justo para que Fayra llegara con sus hijos al puerto y saliera para Marruecos, cuando llegó la policía les explicaron una versión algo maquillada de lo que había sucedido, pero omitieron lo que había hecho Fayra. Sabían que en el fondo era mentira, pero sabían las consecuencias de decir toda la verdad. Ronaldo fue trasladado al hospital y ellos tres, después de varios interrogatorios, lograron llegar a sus casas y descansar un poco. Estaban destrozados, pero, al menos, de una forma un poco sangrienta, habían logrado que se hiciera justicia, o tal vez había sido solo venganza. ¿Quién sabe?

Epílogo

Amanda se pasó más de doce horas durmiendo, cuando despertó vio que tenía varios mensajes en el teléfono. Se frotó los ojos y buscó a tienta las gafas de lectura. En cuanto leyó el mensaje se quedó paralizada. Arturo dormía plácidamente a su lado.

“Es hora de que comience el juego. ¿Quieres recuperar tu tesoro? Pues tendrás que hacer todo lo que te diga. ¿Estás preparada para jugar?”.

otros libros

LUJURIA. CRÍMENES DEL SUR 1.

En el centro de la ciudad de Málaga, nadie tiene secretos para nadie. ¿O tal vez sí los tengan?

Hay novelas imposibles de dejar una vez que has comenzado, historias que llevan el suspense a su estado máximo y hacen dudar al lector cada vez que termina un capítulo. En este thriller absolutamente original y adictivo, Mario Escobar rompe los límites de la intriga psicológica con un relato que explora las frágiles fronteras entre la verdad y la mentira.

Amanda Romero es una trabajadora social de la ciudad de Málaga que trabaja en los Servicios Sociales. Su exmarido Arturo es policía, ambos se separaron tras la desaparición de su hija pequeña un año antes. Tras regresar de una baja por depresión, Amanda comienza a investigar una serie de presuntos abusos a menores donde parece que la Jet Set de Marbella está detrás. Junto con la ayuda de su hermana gemela Susana, investigará lo que se esconde entre los bajos fondos marbellíes y, al mismo tiempo, descubrirá unas pistas sobre la desaparición de su hija. Corrupción política, sobornos y trata de blancas son tan solo algunos de los asuntos turbios a los que se tendrán que enfrentar nuestras protagonistas, poniendo en peligro sus vidas y las de sus seres queridos.

AMNESIA

AUTOR CON MÁS DE 800.000 EJEMPLARES VENDIDOS

¿Estás listo para recordar?

Descubre la novela de la que todo el mundo hablará este año.

"A veces la memoria nos pone a prueba y no nos atrevemos a recordar quiénes somos".

Internacional Falls, Minnesota, 4 de julio, una mujer es encontrada inconsciente y cubierta de sangre en el Parque Nacional de Voyager. El resto de su familia ha desaparecido y ella no parece recordar nada. El doctor Sullivan, director del centro psiquiátrico de la ciudad, y Sharon Dirckx, ayudante del Sheriff, intentarán que recuerde todo lo sucedido aunque sin saberlo pondrán en juego sus vidas, su idea de la cordura y los llevará hasta dudar de lo que la paciente le está contando. El tiempo corre en su contra y cada minuto cuenta para dar con los tres desaparecidos, antes de que sea demasiado tarde.

Con un estilo ágil e imágenes impactantes, Mario Escobar construye un thriller que explora los límites del ser humano y rompe los esquemas del género de suspense. Amor, odio, venganza, terror, intriga y acción trepidante inundan las páginas de la novela.

EL DILEMA

"A veces la verdad es más difícil de aceptar que la mentira".

Es un mal día para el ladrón Atila Haldor. Tras elegir la casa del juez Alan Hillgonth para dar su próximo asalto, descubrirá que el magistrado oculta un secreto terrible. En el sótano de la casa descubre a una joven encadenada y repleta de magulladuras.

Antes de que pueda reaccionar al terrible descubrimiento, escapará de la casa al escuchar que el juez ha regresado con su familia. Atila, tras el golpe fallido no sabe cómo actuar, si denuncia el caso a la policía puede terminar en la cárcel.

Al final decidirá regresar a la mansión para liberar a la chica, pero es demasiado tarde, la joven ya no está en el sótano. Unas semanas más tarde, la desaparición de una nueva adolescente le lleva a sospechar que se trata del mismo individuo, el juez Alan Hillgonth, un hombre casado y con hijos, al que se le considera uno de los pilares de la comunidad de Nueva Orleans.

¿Podrá demostrar la verdadera naturaleza del juez? ¿Se librará de convertirse en sospechoso de secuestro y asesinato? ¿Su decisión de atrapar al asesino pondrá en peligro a su esposa Patty y sus hijos?

EL INOCENTE

"Todos debemos enfrentarnos alguna vez en la vida con nuestra conciencia".

Annette y Jeffrey Green son una exitosa pareja de escritores. Tras varios fracasos sentimentales parecen haber encontrado la felicidad en su maravillosa casa en Lancaster, Pensilvania.

Es verano, mientras toman algo de vino al lado de la piscina recuerdan algunos de sus mejores momentos. Annette se marcha a dormir, pero lo que Jeffrey no sabe es que será la última vez que la vea con vida. Tras un desgraciado accidente, su esposa se cae por las escaleras y muere desangrada. La comunidad parece apoyar al pobre viudo, hasta que una carta anónima relaciona la muerte de su esposa con la de otra mujer, muerta en similares circunstancias en España en los años ochenta. El fiscal acusará a Jeffrey de asesinato y todo su turbio pasado se volverá contra él.

¿Podrá demostrar su inocencia? ¿Logrará que su propia familia le crea? ¿Dos muertes similares pueden ser casualidad?

El Círculo

“Tras el éxito de Saga, Misión Verne y The Cloud, Mario Escobar nos sorprende con una aventura apasionante que tiene de fondo la crisis financiera, los oscuros recovecos del poder y la City de Londres”

Argumento de la novela El Círculo:

El famoso psiquiatra Salomón Lewin ha dejado su labor humanitaria en la India para ocupar el puesto de psiquiatra jefe del Centro para Enfermedades Psicológicas de la Ciudad de Londres. Un trabajo monótono pero bien remunerado. Las relaciones con su esposa Margaret tampoco atraviesan su mejor momento y Salomón intenta buscar algún aliciente entre los casos más misteriosos de los internos del centro. Cuando el psiquiatra encuentra la ficha de Maryam Batool, una joven bróker de la City que lleva siete años ingresada, su vida cambiará por completo.

Maryam Batool es una huérfana de origen pakistaní y una de las mujeres más prometedoras de la entidad financiera General Society, pero en el verano del 2007, tras comenzar la crisis financiera, la joven bróker pierde la cabeza e intenta suicidarse. Desde entonces se encuentra bloqueada y únicamente dibuja círculos, pero desconoce su significado.

Una tormenta de nieve se cierne sobre la City mientras dan comienzo las vacaciones de Navidad. Antes de la cena de Nochebuena, Salomón recibe una llamada urgente del Centro. Debe acudir cuanto antes allí, Maryam ha atacado a un enfermero y parece despertar de su letargo.

Salomón va a la City en mitad de la nieve, pero lo que no espera es que aquella noche será la más difícil de su vida. El psiquiatra no se fía de su paciente, la policía los persigue y su familia parece estar en peligro. La única manera de protegerse y guardar a los suyos es descubrir qué es “El Círculo” y por qué todos parecen querer ver muerta a su paciente. Un final sorprendente y un misterio que no podrás creer.

¿Qué se oculta en la City de Londres? ¿Quién está detrás del mayor centro de negocios del mundo? ¿Cuál es la verdad que esconde “El Círculo”? ¿Logrará Salomón salvar a su familia?

Mario Escobar

Autor Betseller con miles de libros vendidos en todo el mundo. Sus obras han sido traducidas al chino, japonés, inglés, ruso, portugués, danés, francés, italiano, checo, polaco, serbio, entre otros idiomas. Novelista, ensayista y conferenciante. Licenciado en Historia y Diplomado en Estudios Avanzados en la especialidad de Historia Moderna, ha escrito numerosos artículos y libros sobre la Inquisición, la Reforma Protestante y las sectas religiosas.

Publica asiduamente en las revistas Más Allá y National Geographic Historia.

Apasionado por la historia y sus enigmas, ha estudiado en profundidad la Historia de la Iglesia, los distintos grupos sectarios que han luchado en su seno, el descubrimiento y colonización de América; especializándose en la vida de personajes heterodoxos españoles y americanos.

[1] De las cosas pequeñas se nutren las cosas grandes.